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錫安教會 2019年 9月 1日分享 

第一章：天國道（64）答問篇（56）  

問題一：日華牧師，你曾分享過，在《以賽亞書》和《哈該書》中，將來全世界的君王都會來到錫 

安教會朝拜，並且將一切的珍寶運來，為要換取新婦、童女，或最少擁有賓客的身份。但 

當這些君王、精英來到的時候，我們應怎樣幫助他們踏進他們的身份當中？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2019年 7月至 8月風災篇 

自從踏入 2019年 7月以後，北半球熱帶氣旋形成的情況逐漸頻繁。 

  

2019年 7月 13日，一級颶風巴里（Barry）又稱巴瑞，在墨西哥灣上空形成， 

成為今年美國風季第一個颶風，並以巔峰強度登陸路易斯安那州，為當地造成嚴重影響。 

 

隨後，颶風巴里以巔峰強度登陸路易斯安那州，為當地帶來狂風暴雨、造成嚴重影響， 

州長愛德華茲（John Bel Edwards）宣佈進入緊急狀態，調動國民警衞軍防災， 

新奧爾良南部低窪地區出現洪水，密西西比河高漲。 

 

總統特朗普在 Twitter呼籲，居住在風暴路徑地區的民眾， 

應跟從聯邦應急管理局指示應對，並跟從當局呼籲，準備好緊急用品或收拾行裝疏散。 

 

新聞片段： 

The first hurricane of the season slamming ashore. 

今季的第一場颶風經已猛烈地登陸， 

 

Barry, hammering the Gulf Coast with fierce winds. 

颶風巴里連帶狂風猛烈吹擊墨西哥灣沿岸， 

 

And at this hour, torrential and potentially even more dangerous rain just getting started. 

而在這個時分，傾盆大雨，甚或更危險的暴雨才剛剛開始， 

 

The hurricane striking the Louisiana Coast with 75 mile per hour winds. 

颶風以時速 75英里的風吹擊路易斯安那州海岸。 

  

The worst of the winds west of New Orleans, leaving damage behind, knocking over trees onto homes and 

destroying this car. 

這是新奧爾良西部最嚴重的颶風，造成了巨大的破壞，樹木被打翻倒在房屋上，這輛車也被毀了。 

  

And right now, more than 120,000 people are without power. 

此時此刻，超過 12萬人沒有電力供應。 
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That radar map you see it there, showing the heavy rain just touching the coast, set to move very slowly to 

the north, and at this hour the torrential rain is just getting started. 

你看到那幅雷達圖，顯示暴雨剛剛到達海岸，將會非常緩慢地向北移動，而在這個時分，暴雨才剛

剛開始。 

  

An ominous night lies ahead, ABC’s Zachary Kiesch starts us off in Morgan City, Louisiana feeling the 

worst of the storm right now. 

眼前將會是一個不祥的夜晚 ，ABC電視台 Zachary Kiesch，於路易斯安那州的摩根市為我們報道， 現

正處於暴風雨最嚴重的時刻。 

  

Tonight, hurricane Barry is slamming the Louisiana Coast, packing heavy rain, relentless winds and a 

dangerous storm surge. 

今晚，颶風巴里襲擊路易斯安那州海岸， 帶來暴雨、持續的大風和危險的風暴潮， 

  

The storm made landfall just west of Morgan City as a category one hurricane. 

風暴在摩根城以西登陸，級別為一級颶風。 

  

Wind gusts, topping 50 miles per hour, uprooted trees. 

狂風的時速高達 50英里，將樹木連根拔起。 

  

This car was crushed, and this camper was flipped on its side. 

這輛車被壓毀，這架露營車被翻側。 

  

The strength built as Barry closed in on the coast. Floodwaters were just too much for this truck. 

隨著巴里接近海岸，強度逐漸增大， 洪水要壓垮這輛卡車了。 

 

You can see downed power lines littered Morgan City. At least 120,000 in the dark across the state. 

你可以看到被擊落的電線散落在摩根城，全州至少有 12萬人沒有電力供應。 

  

A city that hadn’t seen a hurricane in 10 years, we found our weak spots quick and we ended up with some 

utility issues. 

這座城市已經有 10年沒有經歷過颶風了，我們很快就找到不牢固的地方，最終我們面對一些電力問

題。 

  

Today the Coast Guard reporting at least 11 people rescued. 

今天，海岸警衛隊報告有至少 11人獲救。 

 

Now Barry is making a slow march across Louisiana at roughly 5 miles an hour and it’s delivering a brutal 

pounding. 
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現時巴里正以時速 5英里緩慢地，穿越路易斯安那州，並帶來猛烈的吹擊。 

  

You can tell by the size of the roots there, this is a big tree. 

你可以從樹根的大小看得出，這是一棵大樹， 

  

Check it out, it’s completely knocked off the side of this house and smashed this SUV. 

你看，完全地撞掉房子的一側，並擊碎這輛汽車。 

  

Antonia Collins says they’re not out of the woods yet. 

Antonia Collins說他們仍未脫離險境。 

  

Is this storm what you anticipated? or it’s… 

這場暴風雨是你預料之內嗎？或者是…… 

  

Oh, we ain’t got the worst part yet. 

哦，我們還沒到最糟的時候呢！ 

  

The intense rainfall will likely continue throughout the night. A potential catastrophe for this town. 

強降雨可能將會持續整個晚上，對小鎮來說，這是一場潛在的大災難。 

   

惟特勒班縣有堤壩被暴雨沖毀， 

颶風巴里造成逾 12萬戶停電，毗鄰的密西西比州及阿拉巴馬州也有近 6,000戶停電， 

阿拉巴馬州、密西西比州分別有 178毫米及 152毫米降雨量，  

路易斯安那州已把防水閘悉數關閉，暴風雨造成墨西哥地區石油與天然氣營運損失， 

能源公司關閉了部分生產線，區域石油產出減少逾半， 

需撤離近 200座離岸石油設施與海岸煉油廠職員。 

  

新聞片段： 

We continue to track Barry. It is still a tropical storm. It’s moving inland. 

我們繼續跟進風暴巴里，現在仍是熱帶風暴，正往內陸移動， 

 

Flooding concerns are rising because of its slow movement. 

因為移動速度過慢，令洪水問題備受關注。 

 

This is a live look at New Orleans right now, where you could see the waters are high. 

這是新奧爾良直播畫面，你能看到水位很高， 

 

Many people there waking up without power. 

許多人醒來時已經斷電了。 
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Twelve people left trapped by floodwaters, rescued by the Coast Guard, including an elderly man hoisted to 

safety.   

有 12人被困洪水中，最後由海岸警衛隊救出，一名長者需要用救生吊籃救出。 

 

Rain is still the biggest concern in the Gulf Coast, one day after Barry made landfall as a hurricane. 

雨水仍然是墨西哥灣沿岸最大的擔憂，尤其在巴里形成了颶風並登陸的一天後， 

 

Now the slow-moving weekend storm system is lashing deeper inland into Louisiana and parts of Alabama. 

這股在周末吹襲並移動緩慢的風暴，目前正沖擊路易斯安那州和部分阿拉巴馬州的內陸地區。 

 

It’s gonna be a long several days for our state. 

這幾天對路易斯安那州來說，將會很漫長， 

 

I know the people of Louisiana are strong and resilient. 

我相信州居民都很堅強，並且適應力很強， 

 

It’s dumping heavy rain and whipping up strong winds. 

外面傾盆大雨，狂風肆虐。 

 

That’s according to the National Hurricane Center, which is also warning about the potential of tornadoes 

along the storm's path. 

國家颶風中心更警告，颶風沿線一帶很可能會出現龍捲風， 

 

It's better to be safe than sorry and coming to a shelter was the most safe place for me and my family.   

寧可有備無患，來到避難所對我和家人來說是最安全的， 

 

And could potentially overtop levees in areas along the Louisiana coastline. 

洪水可能淹過路易斯安那州沿岸一帶的防洪堤。 

 

On Saturday, levees were overtopped southeast of New Orleans, and mandatory evacuations were put in 

place in the area, but the Coast Guard did have to rescue some people from the rising waters. 

星期六，位於新奧爾良東南部的堤霸被淹沒，受影響地區被下令強制性撤離，然而海岸警衛隊仍然

需要將人從暴漲的洪水中救出。 

 

颶風巴里持續深入美國內陸， 

最後於 7月 21日，在路易斯安那州西北部減弱為熱帶性低氣壓及消散。  

沒錯！7月 21日，正是 23年前 4794雙氧水事件的開始， 

神藉著颶風巴里，成為今年美國風季第一個颶風，並於 7月 21日消散， 

成為一個 Circle of life循環的共同信息， 



20190901   www.ziondaily.com 
 

 
 5 

提示世人 23年前，1996年 7月 21日雙氧水事件，是新婦錫安教會 4794的開始。 

 

  

另一方面，7月 23日下午，一個熱帶擾動在日本南方海域形成， 

美國海軍研究實驗室給予它編號 91W， 

「91」正是日華牧師 9月 1日的生日日期，「W」也正是代表日華牧師的名字 Wind。 

 

7月 26日上午 9時，日本氣象廳將其升格為熱帶風暴，給予國際編號 1906， 

國際編號 19代表 2019年，並命名為「百合（Nari）」，名字由韓國提供。 

 

7月 27日上午 7時，百合在日本三重縣南部登陸， 

日本氣象廳呼籲民眾警惕山泥傾瀉、洪水與強風， 

百合為東海市帶來 200毫米降雨量，導致大城名古屋部分房屋損毀，和歌山受強風大雨侵襲。 
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日本不少夏日慶典亦受影響，其中，全日本規模最大、 

約可吸引逾 90萬名遊客的東京隅田川煙火大會，亦需要取消部分煙火活動。    

 

隨後，今年 7月 28日，一個低壓區在南海形成，  

7月 31日早上，香港天文台將其升格為熱帶風暴， 

給予國際編號 1907，並命名為「韋帕（Wipha）」，名字由泰國提供， 

是一個婦女的名字，意思是 Splendor（輝煌）及 Lustre（光彩）。 

  

然而，當我們將颱風韋帕（Wipha）的中英名「韋帕 Wipha」、 

國際編號的「1907」和命名日期「20190731」化為數值， 

得出的文化密碼，正是日華牧師今年歲數的共同信息 57。 

 

受颱風韋帕的雨帶影響，香港天文台於 7月 31日上午 11時 55分發出黃色暴雨警告信號， 

隨著風勢增強，再於下午 1時 40分發出 8號東北烈風或暴風信號， 

成為今年香港第一個 8號暴風信號。 

 

當時，颱風韋帕集結在香港以南，南西約 340公里， 

根據過往情況，天文台一般只會在風暴進入香港 100公里範圍內，才會發出 8號信號， 

甚少遠在 340公里時，已經懸掛 8號暴風信號，可見，天文台此舉實在非常罕見。 

  

隨著雨勢再度增強，天文台於一天之內發出四種不同天氣警告， 

除了懸掛「8號暴風信號」之外，分別於下午 8時、下午 8時 25分和下午 8時 40分， 

發出「紅色暴雨警告信號」、「新界北部淹水特別報告」及「山泥傾瀉警告」， 

風暴導致多區累積雨量超過 150毫米，甚至超過 200毫米， 

導致新界多地出現水浸。 
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接著 8月 1日，颱風韋帕在海南省文昌市沿海登陸， 

之後再度出海，重新發展及增強，在廣東省湛江市坡頭區沿海第二次登陸， 

最終，更在廣西防城港第三次登陸。 

 

颱風韋帕在海南帶來猛烈的特大暴雨， 

觸發 50年一遇特大暴雨，海口出現嚴重城市內澇，局地供電中斷， 

市區 12小時降雨量已達 338.6毫米，累計降雨量已大於「五十年一遇特大暴雨」標準。 

  

截至 8月 1日 15時，海南全省受災人口達 7.86萬人，直接經濟損失達 263.6萬元。 

颱風韋帕消散的同時，三個颱風在太平洋先後形成， 

包括強颱風范斯高（Francisco）、超強颱風利奇馬（Lekima）、颱風柯羅莎（Krosa）， 

影響台灣、中國、日本及南韓等地的天氣。 

  

2019年 8月 1日，中度颱風范斯高（Francisco）形成， 

國際編號 1908，是今年第 2個達到颱風級別的風暴，  

8月 3日晚上 11時，日本氣象廳將其升格為強烈熱帶風暴，  

8月 6日凌晨 2時，中國國家氣象中心將其升格為強颱風。 

  

同日凌晨 4時，颱風范斯高於日本宮崎縣宮崎市登陸，吹襲日本西南部， 

登陸點附近的宮崎機場測得每秒 39.6米（每小時 143公里）的瞬間最大陣風， 

是 8月份的最高紀錄，多地錄得每小時超過 120毫米雨量，  

當局發出「破紀錄短時間大雨」及「山泥傾瀉警報」，向約 2萬名居民發出避難指示。 

 

新聞片段： 

風暴范斯高吹襲九州，帶來狂風暴雨，逾 200班國內線航班取消。 

范斯高今早 5時掠過九州宮崎市後，逐步減弱為熱帶風暴， 

但繼續為九州帶來狂風暴雨，部分地區 1小時錄得約 120毫米雨量。 

大分、德島、宮崎等縣，分別發出山泥傾瀉和水浸警告。 

風暴吹襲期間，有超過 1萬 7千戶停電，陸空交通大受影響。 

九州超過 200班國內線航班取消，部分列車停駛，新幹線列車暫時則照常行駛。 

  

8月 6日下午 7時 20分，韓國氣象廳宣佈颱風范斯高於釜山再次登陸。 

  

另外在 8月 3日，超強颱風利奇馬（Lekima）於菲律賓海形成， 

國際編號 1909，名字由越南提供，是蛋黃果樹名，  

菲律賓大氣地球物理和天文服務管理局，則將颱風命名為 Hanna。 

同日，受超強颱風利奇馬影響，菲律賓馬尼拉的達義市一度出現龍捲風。 

利奇馬在菲律賓多地造成大雨，洪水淹沒超過 371個地區， 

主要集中在中央呂宋和馬尼拉大都會。  
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颱風期間，伊洛伊洛海峽有三艘船翻覆，造成 31人罹難，3人失蹤。 

 

新聞片段： 

Ten bodies were recovered inside passenger boat Jenny Vince, 

週日早上，於伊洛伊洛市的杜曼加斯省， 

 

Ten bodies were recovered inside passenger boat Jenny Vince, after it washed ashore in Dumangas, Iloilo, 

Sunday morning. 

Jenny Vince客輪被沖上岸，其後在客輪內發現 10具屍體。 

  

Another fatality was also recovered a few meters away from the Dumangas port. 

離杜曼加斯港口幾米遠的地方亦有發現屍體。 

  

There were 36 passengers and 3 crew members, aboard M/B Jenny Vince when tragedy struck along the 

Iloilo-Guimaras Strait. 

當悲劇在伊洛伊洛‧基馬拉斯海峽發生時，M/B Jenny Vince客輪上有 36名乘客和 3名機組人員。 

  

M/B Jenny Vince was on its way to Parola Wharf from Guimaras. 

當時客輪在從吉馬拉斯去帕羅拉碼頭的路上， 

  

The boat capsized after being battered by strong winds and big waves. 

整艘客輪被大風浪撞翻。 

  

One of the fatalities was George Buenavista, a teacher who went to Guimaras on Saturday for his master 

class. 

其中一名遇難者是 George Buenavista，他是一名教師，於週六到吉馬拉斯上碩士課堂。 

  

Four teachers from Lambunao National High School also died in the incident. Several people are still 

missing. 

蘭博瑙國立高中的四名教師亦在這次事件中喪生，目前仍有數人下落不明。 

 

此外，颱風觸發大浪，影響沿海棚屋，令達沃市 1,362人無家可歸。 

8月 6日，利奇馬開始加速北移，加上行經海水溫度上升至攝氏 31度，幅度顯著增強， 

中國國家氣象中心將其升格為超強颱風，利奇馬更發展出雙眼牆，成為今年第一個超強颱風。 

  

8月 10日凌晨 1時 45分，超強颱風利奇馬在中國浙江省溫嶺市沿海登陸， 

平均風速為每小時 187公里，是中國建國 70年來，浙江省溫嶺市的最強颱風， 

登陸時中心最大風力達 16級（52米/秒）。 

浙江省受災嚴重，已有 667.9萬人受災，126萬人撤離， 
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多輛汽車泡水，700多間房屋倒塌。 

 

新聞片段： 

利奇馬颱風離開台灣朝大陸東南沿海前進， 

氣急暴風圈進入浙江東部，海邊都掀起了巨浪， 

不少媒體記者也堅守崗位轉播。 

  

「受颱風利奇馬的影響，這海邊已經掀起了這一陣一陣的巨浪， 

我可以說在這海邊已經站不住腳啊！」 

  

還有台州高速公路上的交通警察在颶風中實況轉播， 

他表示，在橋上，儘管車子慢速行駛時，仍是可以感受到強烈的晃動。 

而被大陸稱為是最強颱風之一的利奇馬來勢洶洶， 

根據陸媒報道，氣象專家預估，利奇馬將會影響 9個省市，大陸各地也都先做好防颱措施。 

而在上海的金山區已經在 9號晚間事先撤離 1萬 7千多人， 

並在全區安置 50個安置點，而上海的迪士尼 10號也宣佈閉園，嚴防颱風來襲。 

 

浙江省多地斷水、斷電、斷網絡，四處積水，市區一片狼藉。  

狂風暴雨令寧波市一條村莊發生山洪暴發，多名村民被困， 

消防到場搜救，救出 12人，其中 4名是孩童。 

 

新聞片段： 

吹襲華東地區的利奇馬，進一步減弱為熱帶風暴。 

受災最嚴重的浙江省，增至 32人死亡，仍有十多人失蹤。 

救援人員繼續在發生山泥傾瀉的永嘉縣搜索失蹤人士， 

由於當地唯一公路受損，大型機器一度無法進入， 

要靠人手挖掘，影響救援進度。 

利奇馬周六凌晨在浙江溫嶺市登陸， 

全省逾 500萬人受災，直接經濟損失超過 157億元。 

利奇馬下午穿過江蘇移入黃海西部海域， 

氣象部門預計，晚上在山東再次登陸， 

未來幾天華北和東北地區將下暴雨。 

  

8月 11日，利奇馬登陸後繼續北上，由南向北影響東部沿海， 

在山東省進一步造成 165.5萬人受災，約有 18.4萬人撤離。 

山東淄博、濰坊、青島等 11市出現暴雨到大暴雨，局部地方出現特大暴雨， 

據山東省氣象台統計，全省普遍出現降水，折合水量約 114.0億方，相當於降下 9,500個大明湖。 

沒錯！大家確實沒有聽錯，單單一場颱風帶來的雨量，竟然相等於 9,500個大明湖， 

情況完全吻合「2012榮耀盼望」信息所警告： 
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接下來全球出現的風暴，其龐大雨量就如「天空上的湖」一樣。 

 

8月 10日，中央氣象台指，利奇馬威力超過今年第二號颱風蝴蝶， 

成為今年的風王，亦是 70年來，浙江第三強颱風。 

中國有 1,000多萬人受災，1.3萬間房屋倒塌，99.6萬公頃農田受到損壞， 

共造成 56人罹難及 14人失蹤。 

 

浙江省報災系統顯示，颱風造成直接經濟損失 166.3億元， 

另外，山東省直接經濟損失為 14.75億元，其中農業損失 9.39億元。 

一場風災，單單在中國兩省已造成 180億元經濟損失。 

超強颱風利奇馬登陸強度強、陸上滯留時間長、風雨強度大、北上影響範圍廣及災情重的特點， 

十多個省市受影響，直接經濟損失為自 2000年以來第二，直接經濟損失 530億元。 

 

然而，大家又是否知道， 

今年第一個超強颱風利奇馬，在中國氣象史上刷新了甚麼紀錄呢？  

究竟，今天 2019年 9月 1日，我們共度日華牧師 58歲生日的時候，今年第一個超強颱風利奇馬，

又隱藏了甚麼共同信息呢？  
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當我們盤點中國氣象史，原來今次超強颱風利奇馬的風雨強度，為 58年來最大， 

風雨綜合強度指數，為 1961年以來最大。 

 

沒錯，58，正是日華牧師今天生日的歲數，今年第一股超強颱風利奇馬， 

正好隱藏了日華牧師今天 58歲生日的共同信息，驚人嗎？ 

神再次以天意級的共同信息，明證日華牧師今天 58歲的生日！ 

 

除此之外，8月 4日，強颱風柯羅莎（Krosa）在馬里亞納群島附近海面形成， 

日本氣象廳將其升格為熱帶風暴，國際編號 1910，名字由柬埔寨提供，是鶴的意思。 

8月 9日下午，柯羅莎強度達到巔峰後，開始緩慢減弱往日本推進， 

8月 15日下午 3時，在日本廣島縣吳市附近登陸，造成各地樹木及告示牌倒塌， 

為西日本帶來總降雨量超過 1,200毫米的創紀錄暴雨。 
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日本氣象局對西日本發佈大雨及洪水警報，四國地區更發佈了土石流警報， 

西日本大部分高速公路禁止通行，多處鐵路及新幹線停駛， 

航空方面，至少有 800個國內航班停飛。 

 

新聞片段： 

柯羅莎颱風直撲日本西部，15號下午從廣島吳市登陸， 

接著貫穿日本本州，朝日本海前進，即使遠離暴風圈，依舊能感受到颱風的威力。 

一艘開往伊豆群島的渡輪船身劇烈傾斜，乘客嚇到驚聲尖叫，德島的那賀川河水暴漲， 

滾滾泥流淹入一所中學達一層樓高，附近居民徬徨不安。 

  

「現在救難車輛將受困民眾救出，受困民眾中包括年幼的兒童。」 

 

颱風還沒來就造成河水暴漲，14號大分縣有 18人受困溪谷， 

其中包括 7名幼童，一行人擠在帳篷撐過一夜，最後才被警消人員救出。 

  

「強風把路樹從根部攔腰折斷。」 

  

颱風的強勁風力更是驚人，摩天輪車廂被吹到上下轉圈，景象觸目驚心， 

強風也造成人員受傷。日本各地傳出多位民眾遭強風吹倒受傷， 

狂風導致滋賀縣一名警衛遭門窗夾住手指， 

廣島當地一位 82歲老爺爺到港口固定船隻不慎掉落海，送醫後不治。 

  

颱風柯羅莎造成 2死 49傷。 

然而，大家是否知道，強颱風柯羅莎又隱藏了甚麼共同信息呢？  

這個共同信息，又是否與日華牧師今天 58歲生日有關呢？ 

沒錯！當柯羅莎登陸廣島吳市時，全日本共有 58萬人收到避難通知， 

58，再一次出現日華牧師今天 58歲生日的共同信息，驚人嗎？ 



20190901   www.ziondaily.com 
 

 
 13 

 

大家終於理解，強颱風柯羅莎達到巔峰強度之後， 

為何必須先減弱才推進至日本呢？   

事源，早前 7月 1日，日本九州受暴雨侵襲， 

當時，單單一場暴雨，已需要通知多達 116萬人疏散。 

 

若然今次柯羅莎沒有減弱的話， 

全日本收到避難通知的人數，就不會降至 58萬人， 

從而成為日華牧師今天 58歲生日的共同信息。 

 

顯然，神是絲毫不差地，刻意掌控大自然颱風的路線與強弱程度， 

為要讓大自然的轉變和災難，配合新婦錫安教會，成為超然印證的共同信息。 

   

隨著進到今年 9月 1日，日華牧師踏入 58歲生日， 

神再次以大自然風災，成為「另類的真實感」的超然印證， 

明證日華牧師的永恆身份，是共同信息所指向的真命天子，擁有神天意級的認可， 

事實上，日華牧師的英文名字正是Wind，就是風的意思。 
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自日華牧師 56歲開始， 

神已是連續三年以共同信息的方式，印證日華牧師的生日， 

在現場的錫安教會弟兄姊妹， 

就讓我們熱烈鼓掌和歡呼，衷心祝福日華牧師 58歲生日快樂！  

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續回答資料員的問題。 

  

問題：《以賽亞書》提及，將要誕生君王來就光的復興級數，作為這個復興的參與者，我們只是一群 

普通人，怎樣可以避開導致所羅門王及大衛失腳的試探呢？ 

  

答：承接上星期的信息。 

 

每個人參與信仰或人生的成就裡面，其實，神一直都在考驗我們。 

考驗新婦面對性格內涵的測試，會否從中出類拔萃，結出聖靈果子； 
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而童女的考驗，則是有沒有足夠的油，與聖靈合拍； 

 

而賓客的考驗，就是看看他們有沒有穿著禮服。 
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所以，每一個人身處哪種光景，也是神所制定，是考驗的一部分。 

 

並且，我們成長的方法，就是不要離棄起初的愛心，願意由平凡的標準做起， 

於哪裡跌倒，便由哪裡爬起，不要犯上急功近利的錯誤。 

於個人上，由燈臺的光輝，進到金燈臺的程度。 
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我們於整體上，亦要於根基上做好，不要爭做領袖， 

免得為領袖們製造爛攤子，並且絆倒其他人。而當我們願意做好自己的本份， 

神亦自然會因著你的性格內涵而高升你，讓你成為別人的榜樣。 

  

於總結感言部分，日華牧師分析， 

於末後日子，是大復興時代，亦是四馬審判的時代。 

神會同時間，收割真葡萄到天堂，亦會收割野葡萄，放進全能者的酒榨。 

所以，於過程中，神會培養出我們有著神的光輝和神的形象。 

 

當中，神為我們製造出一個倒模， 

也就是時間的特性，過去、現在和將來，是同時存在。 
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而「曼德拉效應」的存在，就是最有力的證明。 

 

「曼德拉效應」讓我們明白到， 

其實，歷史是為了我們而創造，目的就是塑造我們成為新婦， 

並且，讓我們回到歷史之初，才開始真正的歷史和我們的掌管。 
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因為電影《回到未來》讓我們知道，假如有人返回過去，改寫歷史的話， 

其實，只有經歷時空穿梭的當事人，才會有兩個現實的記憶。 

其他的人並不會知道，自己的歷史是被改寫了。 

 

並且，地球上，亦不會有任何歷史改寫的痕跡，亦沒有殘餘現象。 

因為，因著改寫歷史而創造出新的現實，經已完全取代了舊的現實。 

所以，不會有兩個並存的現實。 
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但現在，我們雖然沒有經歷時空穿梭，然而，卻有兩個記憶存在。 

並且，身邊出現眾多殘餘現象，證明歷史是被改寫了， 

但是，這種改寫，卻不是完全改變， 

而是有藉著「曼德拉效應」出現殘餘現象，讓人有兩個記憶。 

 

所以，唯一合理的解釋，就是我們以為的歷史，其實尚未發生， 
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亦因此，過去、現在、將來的時間軸，是同時發生，目的，就是成為新婦的考驗。 

 

所以，不單只雙氧水事件，是留給錫安分享， 

時間亦是為著錫安而存在，為著要訓練我們成為新婦， 

並且，將神的榮光去給予我們，讓君王前來就光。 



20190901   www.ziondaily.com 
 

 
 22 

 

 

今個星期，日華牧師將會繼續分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（64）答問篇（56）  

問題一：日華牧師，你曾分享過，在《以賽亞書》和《哈該書》中，將來全世界的君王都會來到錫 

安教會朝拜，並且將一切的珍寶運來，為要換取新婦、童女，或最少擁有賓客的身份。但 

當這些君王、精英來到的時候，我們應怎樣幫助他們踏進他們的身份當中？ 

 

影片：新婦、童女和賓客在婚宴上的貢獻（最後大復興的要求） 

日華牧師為資料員解答提問時，分享到： 

當大復興來到，世上一切君王和元首，來到錫安教會要就神的光時， 

我們應該如何幫助他們，進入神早已為他們各人預備的天國身份呢？ 

 

日華牧師指出，根據主耶穌在四福音提及的一個末世概念， 

我們就可以得知，如何幫助這些君王和元首。這一個概念，就是婚筵。 

於四福音中，主耶穌曾多次以參加一場婚筵，對比人在被提前， 

如何以各種不同身份進到天國，即新婦、童女和賓客三種身份。 

 

馬太福音 22章 1至 2節： 

「耶穌又用比喻對他們說：『天國好比一個王為他兒子擺設娶親的筵席。』」 

 

當然，眾多共同信息讓我們知道，這一場末世最後的婚筵中， 

唯有錫安教會成為唯一一個 The One合資格的群體， 

可以成為神所揀選的新婦，除此之外，別無他人。 
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因為，由有人類歷史以來，只有錫安教會， 

能夠被神以眾多一日也不偏差的共同信息、萬物定理和文化密碼所印證， 

證明錫安教會就是千古以來，所有先知預言的新婦， 

可以在永恆中與神同掌王權，得著至高無上的榮譽， 

而這種資格，就只有以對等 Agape的愛，一生愛神的人才可以得到。 

 

任何其他沒有被神以這種史無前例方式印證的人和群體，都沒有這種資格， 

所以，當君王和元首，如《以賽亞書‧60章》所說， 

在大復興開始後，才來到錫安教會尋找神， 

即使他們帶上畢生和累代家財，奉上給神，希望換取被提資格， 

最終，他們亦不可能成為神的新婦。 

 

因為新婦是一群以一生信主， 

用數十年光陰，盡心盡性盡意盡力，甚至加上盡智去愛神的人， 

並且一日也不偏差地服從神的命令，信仰達到 923巔峰的基督徒， 

就如日華牧師和錫安教會一樣，這樣的人才配得被神稱為新婦。 
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至於成為童女的人，就是一群願意為到建立天國、協助新婦完成神的旨意， 

努力付上一生光陰，全心全意事奉神的人， 

當中，心懷二意的人，就會成為懶惰的童女， 

絕對無法成為合資格有油點燈的童女。 

 

當然，大復興才來到錫安就神的光的君王元首， 

以往一直沉醉在榮華富貴、名譽和權力， 

所以，即使他們把一切金銀財寶，全都奉獻給神的家， 

但是，他們也不能成為童女，最多也只能成為羔羊婚筵的賓客。 

 

除非他們願意放下身段，在教會中由低做起，並且全心全意事奉神， 

在受膏者身上賺取恩膏的油，才可以成為合資格的童女。 

 

此外，沒有盡一生努力去買油的愚拙童女，同樣會失去童女的資格， 

被降格為賓客，甚至失去永生的資格， 

所以，合資格的聰明童女，也必須用盡一生的努力、全心事奉神，才能換取這資格。 

 

換言之，來到錫安就神的光的君王和元首， 

即使他們奉上一生和累代積存的財寶，價值高達上千億萬， 

但是，在神面前，這都只是他們參加羔羊婚筵的進場「禮金」， 

讓他們能夠成為賓客而已。 

 

或許你會奇怪，他們擁有的財富，可能遠高於世上其餘 99%人的財富總和， 

但是，他們擁有的世上 99%財富，竟然只能成為參加羔羊婚筵的禮金， 

甚至不保證他們能夠被提？這是否太誇張呢？ 



20190901   www.ziondaily.com 
 

 
 25 

當然不是誇張，在天國裡，神一直看重的，從來都不是金額的多少，而是所佔的比例。 

例如︰神要求所有信主的人，將每月或每年收入的十分一納給神的家， 

這是收入的比例，而不是一個指定金額，不會因為有人收入較高， 

所納的金額比例就可以少一點，如十分之 0.5，這是不可以的。 

 

瑪拉基書 3章 10節： 

「萬軍之耶和華說：你們要將當納的十分之一全然送入倉庫，使我家有糧， 

以此試試我，是否為你們敞開天上的窗戶，傾福與你們，甚至無處可容。」 

 

又例如︰四福音描述聖殿前獻上兩個小錢的寡婦， 

因為她是把一切所有的獻上，是百分之一百的奉獻， 

所以，在神面前，她所奉上的，比其他所有人都還要多。 

 

馬可福音 12章 42至 44節： 

「有一個窮寡婦來，往裡投了兩個小錢，就是一個大錢。耶穌叫門徒來， 

說：『我實在告訴你們，這窮寡婦投入庫裡的，比眾人所投的更多。 

因為，他們都是自己有餘，拿出來投在裡頭；但這寡婦是自己不足，把他一切養生的都投上了。』」 

 

所以，我們要明白一個非常重要的概念， 

就是天國的價值觀，與現今世界的價值觀，兩者是截然不同， 

世界看重的，是金額付出的大與小，但神所看重的，卻是金額付出的比例。 

 

假如神要求所有人，必須撇棄一切地上所有的， 

才能夠進天國，成為進入羔羊婚筵的必要入場禮金， 

那麼，無論是身上只有一元硬幣的流浪漢，或是坐擁一萬億美元身家的君王， 

神的要求都是平等和一致，就是必須願意奉上一生所有，才可以得到永生。 
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路加福音 14章 33節： 

「這樣，你們無論甚麼人，若不撇下一切所有的，就不能作我的門徒。」 

 

就如主耶穌曾要求一位少年財主，把他一切家財分給窮人，還要來跟隨主耶穌，才可以得著永生， 

從以上例子，我們就看見，神是平等對待跟隨他的人， 

無論是作為漁夫的彼得，或是有錢的財主，要得著永生，就要付出代價， 

放棄世上一切物質，並一生跟隨神、服從神的帶領。 

 

馬太福音 19:21 

耶穌說：「你若願意作完全人，可去變賣你所有的，分給窮人，就必有財寶在天上；你還要來跟從我。」 

 

假如世上的君王和元首，希望在最後被提前，以最短時間換取被提和永生的資格， 

就只有一個方法，就是為神獻上一生的財寶，成為參加羔羊婚筵的禮金，即婚筵的入場券， 

並且立即悔改，行出聖徒的義，就是婚筵的禮服公義袍， 

甚至，要在神的家中付出餘下一生的光陰、才能和心力， 

才會被神接納為天國的賓客，或有機會成為天國的童女。 

 

因為，他們一生只為名利而活，過去從未為天國付出過一丁點代價， 

所以，他們必須用一生所有的財寶， 

全部押注在天國裡，才有機會躋身在羔羊婚筵中。 

 

事實上，舊約的偉人，如亞伯拉罕，都只能成為羔羊婚筵的賓客， 

所以，君王和元首付上了一切物質和肉身的代價，換取賓客資格，其實也是絕對物有所值。 

 

馬太福音 8:11 

「我又告訴你們，從東從西，將有許多人來，在天國裡與亞伯拉罕、以撒、雅各一同坐席。」 
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如果一個人，一生都從未信主、從未事奉神， 

又或是，所謂信主，卻將信仰當作精神寄託，沒有行出義人應有的善行， 

那麼，在最後被提前一刻，如果他們真心希望被提的話， 

方法就如主耶穌對少年財主的要求一樣，就是變賣一切，獻給神的家，成為羔羊婚筵的禮金， 

才有資格可以參加這一場婚筵。 

 

但是，假如這群人希望在永恆中成為童女，甚至新婦，幾乎已是不可能， 

因為成為新婦的機會，已經被他們錯過了至少 30年， 

如果說現時想成為童女，除非他們有視死如歸、 破釜沉舟的決心和信心， 

願意在神的家中由最卑下的身份做起。 

 

換句話說，一位基督徒能否被提，成為賓客、童女，甚或新婦， 

最主要的重點，就是在乎他對於天國， 

即教會這所屬靈聖殿的建立上，作出過多少貢獻。 

 

好比主耶穌，為何祂從死裡復活，並且被提後， 

能夠得著萬有，成為萬王之王、萬主之主呢？ 

因為祂是教會能夠存在的最大、最重要，排首位的貢獻者。 

 

又例如，為何主耶穌說，於末後， 

十二門徒可以坐在十二個寶座上，審判十二個支派呢？ 

同樣，因為他們為天國所作出的貢獻是大的，他們是第一代信主的人， 

亦是第一批撒出天國種子，甘願面對史上最可怕逼迫的人。 

 

所以，當我們在大復興前，早已願意進入錫安教會，一同受逼迫， 

甚至，當世人指罵錫安教會是異端邪教時，我們已經甘願服從神的帶領， 
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在最艱難的時間，一同建立這所神指定的屬靈聖殿， 

那麼，與大復興才信主，眼見錫安被神高升才來到參與的人相比， 

我們所得到的身份，自然是更加偉大，能夠成為新婦和童女。 

因為，我們是有份一同建造錫安這所聖殿的最大功勞者。 

 

然而，這些君王和元首，過往花盡一生的光陰，活在榮華富貴中， 

到被提一刻才願意付上一切代價，最終，他們在永恆中， 

只能成為最低等的天國居民，這是何等諷刺呢？ 

 

可是，為何神要以參加一場婚筵，去形容被提的資格和身份呢？ 

其實，《聖經》亦曾記載不同的被提，為何神預言末世大災難前發生的被提時， 

不是形容如以諾與神同行而被提，或是如以利亞有火車火馬出現而被提呢？ 

甚至，主耶穌復活後，也在門徒面前被提。 

 

既是如此，為何神仍刻意用多處經文， 

強調最後一次被提，是一場羔羊的婚筵呢？ 

原因很簡單，就如我們在現實中參與一場婚禮時， 

我們是否隨意去任何一間酒店的禮堂，或是任何一間酒樓，就可以參與婚禮呢？ 

 

當然不可能，如果我們接受主人家的邀請，參加他們子女的婚禮， 

或是接受一對朋友的邀請，參加他們的婚禮， 

邀請卡上，都必定會清楚寫明時間和地點，客人亦不會在當日隨意去任何一個地方， 

例如︰海洋公園或迪士尼，而是必須去指定的婚禮舉行地點。 

 

所以，如果我們要能夠合資格參加羔羊的婚筵，成為賓客， 

可以被提，就必定要參加新郎和新婦一同出席婚筵的地點， 

就是被神印證成為新婦的教會，才可以稱為出席羔羊的婚筵，正確嗎？ 

 

但是，現今世上，甚至歷史上， 

有哪一間教會，被神稱為合資格的新婦呢？豈不只有錫安教會嗎？ 

 

因為，只有錫安教會，是被所有共同信息、萬物定理和文化密碼一同印證， 

是唯一 The One真命天子的新婦教會。屆時，任何人想要得著被提資格， 

無論他是世界首富 Bill Gates，抑或是英女皇或天主教教宗， 

只要他們想在被提前，有份參加大復興的羔羊婚筵， 

一同被提和得救，免去神大災難的審判， 

他們就只能去一個地方，就是新婦出席羔羊婚筵的地點 —— 錫安教會。 

 

否則，即使他們自稱基督徒，甚或所謂的牧師， 



20190901   www.ziondaily.com 
 

 
 29 

但卻沒有在大復興，以及神在全世界人面前高升新婦的時候，一同來參與錫安教會， 

那麼，他們就連成為賓客的資格也沒有，因為他們根本沒有出席羔羊的婚筵， 

沒有出席的人，又如何成為賓客呢？道理就是這麼簡單。 

 

所以，《聖經》是這樣形容末後大復興的情景，錫安教會在全地黑暗時發出光輝， 

使君王來就神的光，並且，一切訓誨都是出於錫安。 

 

不單形容萬民都要流歸錫安，並且，世上的君王元首， 

都要把他們一生累積的所有財寶，全數奉獻給神的家， 

因為他們都要來錫安教會參加唯一一場羔羊的婚筵，亦因為錫安教會就是新婦。 

 

以賽亞書 60章 3節、14節： 

3節： 

「萬國要來就你的光；君王要來就你發現的光輝。」 

14節： 

「素來苦待你的，他的子孫都必屈身來就你；藐視你的，都要在你腳下跪拜。 

他們要稱你為『耶和華的城』，為『以色列聖者的錫安』」。 

 

哈該書 2章 6至 7節： 

「萬軍之耶和華如此說：『過不多時，我必再一次震動天地、滄海，與旱地。我必震動萬國；萬國的

珍寶必都運來（或譯：萬國所羨慕的必來到），我就使這殿滿了榮耀。』這是萬軍之耶和華說的。」 

 

以賽亞書 2章 3節： 

「必有許多國的民前往，說：來吧，我們登耶和華的山，奔雅各神的殿。主必將他的道教訓我們；

我們也要行他的路。因為訓誨必出於錫安；耶和華的言語必出於耶路撒冷。」 

 

要出席一場婚禮，不可能只安坐自己家中就可以， 

甚至，如果婚禮是在其他國家和城市舉行， 

當然就要先離開自己的國家和城市，才可以出席。 

 

當神印證了錫安教會就是新婦的所在，那麼，錫安教會就同時是羔羊婚筵的場所。 

當大復興的時候，所有人都必須來到參與錫安教會，才算是參與羔羊的婚筵， 

再加上，付上一生的累積成為禮金，行出聖徒的義，才是穿上公義袍， 

隨後，再於神的家中付出餘下一生的光陰、才能和心力，才有資格成為正式的賓客。 

 

這樣，我們就明白，為甚麼神不會用以諾，或是以利亞被提， 

甚或是主耶穌的被提，去形容末世最後大復興而發生的被提， 

而是用一場婚筵去形容，就是這個原因了。 
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如果他們來到錫安教會後，只是參觀一下就離開， 

那麼，在這一代中，他們是連賓客也做不到。 

就如新約教會的時代，只有使徒建立的教會，才可以算為教會， 

其他人憑私意建立的任何宗教組織，都只會帶人落地獄。 

 

所以，即使是世界首富，如 Bill Gates，都必須付上一生所有的財寶， 

以餘下一生的光陰、才能和心力，才能換取成為賓客的資格， 

這交換條件，不單不過份，甚至，是神一份莫大的恩典。 

 

他們在世的時候，新婦同時出現， 

明明他們已經有千載難逢的機會，能夠以付出換取成為天國不同身份的資格， 

相比舊約的《聖經》偉人，如亞伯拉罕和摩西等，只能成為羔羊婚筵的賓客， 

甚至沒有資格被神揀選生於新婦出現的時代。 

 

然而，這些君王和元首，一生從未為神和天國付出過一丁點時間和努力， 

所以，神讓他們在人生中最後一刻， 

能以他們一生的成就和財富換取永生，不用永恆在地獄受刑， 

其實，神已經便宜了他們，因為，神並不希望任何一個還有一點良知的人沉淪。 

 

彼得後書 3章 9節： 

「主所應許的尚未成就，有人以為他是耽延，其實不是耽延，乃是寬容你們， 

不願有一人沉淪，乃願人人都悔改。」 

 

事實上，到那時，即使他們放棄一切物質和名利，其實都沒有任何損失， 

因為世界已經到了結束的時候，一切富華富貴都失去了意義，已不再有享受的餘地。 
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************************************************************************************** 

答：其實，當我們幫助他們的時候， 

可從這問題中理解，就能知道怎樣幫助他們。 

他們不是擁有自己一個身份嗎？ 

但他們來錫安教會之前，是否用一個信主的身份，去將這崗位做好呢？  

當然不是。 

 

這些人若不來到錫安教會中，均不能說是信主，更莫說是跟從主。 

所以，其實他們只是做好他們的位份而已。  

 

舉一個例子：他們可以執行十份納一的真理，安排好參與的時間，將才能貢獻。  

在整個過程中，更要懂得在自己現有的身份中做好見證， 

從而導致身邊的朋友、親戚或是同工，都能夠在過程中，見證神在他們身上的變化。 

 

************************************************************************************** 

 

影片：末後時代信主的要求（一生被聖靈帶領） 

於信息中，日華牧師為我們分析，接下來，很多將要進入錫安教會的人， 

在他們進入錫安教會之前，往往都從未真正認識「信主」這個字的真正意思。 

  

就此，日華牧師進一步分析， 

原來，現時世人決志信主的要求，與主耶穌時代是不同的， 

大家可以細心思想一下，二千年前主耶穌時代，究竟甚麼是「信主」呢？ 

 

沒錯！二千年前，「信主」是指到人真的相信主耶穌這個人物， 

一個血肉之軀，行走在加利利和耶路撒冷的人物， 
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當時，世人要信主的話，就必須主動往耶路撒冷跟隨主耶穌，聽祂的分享，看祂所行的神蹟， 

世人是真真正正相信一個人物，而他就是 30多歲的主耶穌。 

 

所以，二千年前，一個沒有快捷通訊的時代， 

對於處身非洲人來說，究竟他們能否輕易得知主耶穌的存在呢？  

他們有機會聽主耶穌的分享，然後跟隨主耶穌而決志信主嗎？  

  

無疑，對於二千年前的非洲人來說， 

他們根本不會知道甚麼是主耶穌，更遑論是決志信主。 

因此，主耶穌時代的人要主動「信主」， 

他們能夠符合「信主」的標準，是比現代還要高得多， 

始終，當時主耶穌是一名活生生的主，並不是記載在書本上的救主。 

 

相比二千年後的今天，任何人都知道主耶穌是基督教一直傳揚的救主， 

在這種情況下，人所謂要信主確實是容易得多。 

故此，我們可以輕易理解，在二千年前主耶穌時代出生的人， 

主耶穌只得 33歲半，就連主耶穌的名聲也未傳遍地極， 

即使是加利利的居民，也是主耶穌 30歲開始事奉時，祂的名聲才漸漸傳遍加利利。 

 

然而，大家曾否想過，為何《聖經》要這樣記載呢？ 

因為，《聖經》要告訴我們，當時代的人要信主，其實是極其困難， 

連得知主耶穌的名字，也存在很大難度。 

若然沒有人傳福音，沒有人告知主耶穌已經出來傳道及事奉， 

當時代的人，根本不會知道主耶穌在加利利開始事奉，更遑論是知道要信主呢？  

所以，當時的人要信主，是極其困難，甚至無法得知這位救主的存在。 
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來到今天，這種難度將會在這個時代再次出現，而時間，則是被提前。 

無疑，現今已是網絡時代，世人輕易藉著網絡接觸全世界的資訊， 

對比二千年前，這種網絡生活，實在是非常方便和具備各種優勢， 

使近代人更輕易獲得資訊，更輕易認識主耶穌， 

對二千年前的人而言，甚至可說是很不公平。 

  

但是，若果人沒有聖靈的帶領，對於現代人來說， 

即使他們知道錫安教會的存在，他們也會枉過一生，不會選擇進到錫安教會。 

  

的確，現今很多人都曾聽過錫安教會， 

只可惜他們卻沒有珍惜信仰，更沒有順服聖靈的帶領， 

他們因而仍然選擇享盡這一生，貪愛這個世界， 

他們在人生中，從未進到新婦錫安教會，竭力貢獻自己， 

最終，他們都是枉過一生，結局就是往地獄去。 

 

這就是共同信息所提示，在這一代的「信主」標準，與主耶穌時代是一模一樣的。 

因此，在神眼中，世人唯有主動去尋找、主動去相信，這人才可以算得上是「信主」。  

 

當神不斷藉著共同信息，明證錫安教會的身份，就是真命天子 The One的新婦後， 

世人不論是處身香港，抑或是處身香港以外， 

可能，他們從未聽過或接觸過錫安教會， 

只是在自己的國家裡生活，成為基督徒、成為牧師， 

但是，在這一個新婦被提的時代裡，假如他們從未接觸過錫安教會的話， 

他們的結局，就如二千年前的人一樣， 

有機會是落到地獄，無法得著參與羔羊婚筵的資格。 

 

因為此時此刻，神已親自藉著天意級共同信息， 

不斷明證日華牧師和錫安教會是永恆新婦的身份， 

若果神沒有指向及印證錫安教會是新婦的話，我們就不能這樣說、這樣去理解， 

但現今，事實卻擺在眼前，隨著 2015年「天馬座行動」信息開始， 

超過 4年間，神不斷藉著共同信息， 

向世人明證日華牧師和錫安教會是永恆新婦的身份。 
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來到這裡，大家會否想到， 

若然這個時候，神要求每位基督徒都必須進到錫安教會， 

才算為信主，這又會否太不近人情呢？會否對今個時代的人要求太高呢？ 

  

只是，大家又曾否想過， 

對於活在二千年前，非常落後、缺乏通訊、沒有交通工具的人而言， 

他們必須主動往耶路撒冷跟隨主耶穌，才算是信主， 

有資格上天堂，這樣豈不是更不近人情，要求更高嗎？ 

  

始終，主耶穌開始傳道的時候，正是一個展開轉變的時代， 

將人類由過往超過 1,500年的舊約時期，帶進新約時代裡， 

換句話說，主耶穌當時開始傳道、展開新約的時候， 

人不能單靠繼續遵守舊約、接受法利賽人的規條，以此換取他們的永生。 

  

當時的以色列人，甚或全地的人，若然沒有跟隨活生生的主耶穌， 

他們也無法單憑接受及遵守舊約，而使自己得救， 

換句話說，二千年前的主耶穌時代， 

與現今歷史結束新婦誕生的時代，神同樣要求人必須主動尋找信仰， 

在聖靈帶領下，尋找神時代計劃的主角，參與其中、貢獻自己。 

  

因此，神一直要求人必須主動尋找救恩， 

靠著聖靈準確地參與在神的時代計劃裡，投資一生， 

所以，不論是二千年前的主耶穌時代，或是現今新婦誕生的時代， 

神定下關於上天堂的標準和要求都是一樣。 

因此，我們可以這樣理解︰每當神作出極大的時代轉移之際， 
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就如二千年前，主耶穌讓歷史由舊約推進到新約， 

所有不跟隨主耶穌的世人和以色列人，都會落地獄。 

  

同時，現時歷史由新約進到新婦被提及七年大災難的時代， 

在這個歷史轉移中，神沒有改變祂的要求， 

凡沒有進到新婦教會、沒有跟隨聖靈的帶領參與羔羊婚筵的世人， 

他們的結局，同樣都是落地獄，被丟在外邊的黑暗裡，哀哭切齒， 

情況與二千年前的標準是一模一樣。 

 

此時此刻，正是羔羊婚筵快要開始的時候，也是神派僕人向全世界邀請賓客一同赴席的時刻， 

婚筵上，對最低級賓客的基本要求，就是必須跟隨新婦，參與其中， 

否則，只會變成「被召的人多，選上的人少」的局面，很多人都只會錯過神給予的最後機會。 
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神的用意，就是向世人定準真正的信仰標準， 

於這個時代，若然人沒有按著聖靈的帶領，沒有來就新婦發現的光輝， 

就是神親自為新婦加冕的榮光，明證世界和歷史都是環繞新婦而存在， 

那麼，在神眼中，這些沒有按著聖靈帶領進入錫安教會的人，就等同從未信主一樣。 

  

情況就如二千年前，人沒有按著聖靈的帶領，來到主耶穌面前，跟隨主耶穌。 

他們就等同沒有回應神的邀請，沒有真正「信主」， 

最終失去進入羔羊婚筵、上天堂的資格。 

  

《約翰福音‧13至 17章》記載， 

為何主耶穌基督被釘十字架前，會開始教導聖靈，強調與聖靈的連繫， 

唯有人藉著聖靈，與真葡萄樹連繫了，如此，人才算是真正的信主。 

換句話說，唯有當人按著聖靈的帶領， 

與當時代有神認可的真葡萄樹連繫，人才算是真正的信主。 

 

到此，我們終於明白，主耶穌來到這個世界， 

應許會在祂釘十字架、升天之後，於五旬節當日開始，賜下聖靈。 

 

聖靈讓我們不需要用肉體的五官來尋找信仰， 

始終，人憑著五官尋找的信仰，只是如寄生的野葡萄， 

一味著重五官的利益和好處，憑五官去看環境，接觸這個世界和現實， 

只是，《聖經》教導我們，我們行事為人是憑著信心，而不是憑著肉體的五官， 

不應該錯誤地憑著肉眼所見，相信這個現實世界。 
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主耶穌教導我們要憑著超官感，就是聖靈，幫助我們連繫這位真正的主， 

讓我們在不同時代裡，都能夠時常被聖靈帶領，執行聖靈引導的事情。 

因此，讓我們回到最起初的提問，究竟甚麼是「信主」呢？ 

 

沒錯！「信主」就是人能夠不憑著五官來尋找信仰， 

相反，人的超官感，就是以聖靈去連繫這棵真葡樹，就是主耶穌， 

一生時常被聖靈帶領，進到神的旨意中，完成神給予當時代的計劃。 

只可惜！現今世代大部分基督徒都誤解了，到底，何謂信主呢？ 

 

他們誤以為，即使降低標準至連基督徒都不接受聖靈， 

仍可稱為信主，仍可得救，沒錯！這就是現今最可怕的悲劇， 

當人活在一個假宗教裡，他們總會自圓其說，自欺欺人， 

自己私下設立一種完全違背《聖經》的假信仰。 

但主耶穌親自說明，基督徒必須連接上真葡萄樹，才能夠結果子。 
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若然人不是接上真葡萄樹，那麼，他就是接上了野葡萄。 

 

到了被提的時候，神會親自收割兩棵樹，一棵是真葡萄樹，另一棵是野葡萄樹， 

只是，野葡萄被收割之後，結局卻是被毀滅，丟在全能者神忿怒的大酒醡中被踐踏。 

 

按著《啟示錄‧14章》的記載，很特別地， 

屆時，是由一位管火的天使，對一個拿鐮刀的天使說︰ 

「伸出快鐮刀來，收取地上葡萄樹的果子，因為葡萄熟透了！」 
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無疑，這位管火的天使，正是指著聖靈，就是聖靈的聖火， 

因此，《約翰福音‧15至 17章》提到，當主耶穌分享完聖靈與真葡萄樹的教導後， 

於《約翰福音‧18章》，主耶穌說了這話，與門徒出去， 

到了一個園子，這園子就是眾所周知的客西馬尼園， 

主耶穌就在這裡與門徒禱告，以及被捉拿釘十字架。 

 

原來，客西馬尼園是一個橄欖園，而橄欖就是製作橄欖油的材料，喻表聖靈， 

因此，由《約翰福音‧15章》開始，至《約翰福音‧18章》， 

主耶穌一直從未停止過教導聖靈，明證聖靈在每位基督徒生命裡的重要性。 
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由二千年前主耶穌時代開始至今，所有基督徒都必須接受聖靈， 

藉著聖靈以超官感來連繫主耶穌，如果人是被聖靈帶領， 

就會被聖靈帶領進到新婦的教會裡，一同被提，進到羔羊婚筵裡一同赴席。 

  

當新婦教會被提後，沒有參與新婦教會的基督徒， 

顯然都是沒有被聖靈帶領，因為他們根本沒有聖靈， 

即使他們自稱信主，也只是憑著五官連繫信仰， 

他們不是神的應許之子以撒，而是以實瑪利，是從血氣生的，是逼迫屬靈的。 

  

因為，以實瑪利是以五官及肉體接觸信仰， 

唯有從聖靈而生的以撒，是年老的撒拉， 

從彷彿已死的身體懷孕，誕生出的應許之子。 

同樣，法利賽人亦是憑著五官接觸信仰，而主耶穌，則是憑著聖靈而生。 

  

一直以來，神提供的信仰都從未降級， 

最低限度，新約基督徒的一生都必須有聖靈帶領，才算為神的兒子， 

所以，現今世代，唯有被聖靈帶領，進到新婦教會的人，才有資格被提。 

  

自古以來，天國道都是一條窄路，極少人能找到， 

但唯有這條窄路，才是永生路，就如二千年前的主耶穌時代， 

唯有被聖靈帶領找到主耶穌、跟隨主耶穌的人， 

才稱得上是信主的，當時，人能夠信主確實是很難。 

 

現今世代，人要找到新婦錫安教會是不難的，只可惜若然人的心裡沒有聖靈帶領， 

他們也不會進到錫安教會，參與當中、貢獻自己。 
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這就說明，沒有找著新婦教會、沒有進到錫安教會的人， 

他們內裡根本沒有聖靈，一生也沒有聖靈帶領。 

  

縱使，要選擇進到錫安教會是有困難， 

但是，對比我們錫安教會過往 34年來所做的事， 

日華牧師和錫安教會所遇到的困難，豈不難上百倍嗎？ 

 

回顧錫安教會這數十年來所做的事情， 

豈不全都是憑著聖靈而完成，全都是超自然，不可能的事嗎？ 

 

故此，若說找到錫安教會是一件困難的事，進到新婦教會投資一生是有困難， 

只證明，這種基督徒，其實一生都從未付過代價走天國的窄路。 

 

馬太福音 7章 13至 14節： 

「你們要進窄門。因為引到滅亡，那門是寬的，路是大的，進去的人也多； 

引到永生，那門是窄的，路是小的，找著的人也少。」 

  

於現今由聖靈親自認可新婦教會的時代裡，神對全世界基督徒都有一個特別要求， 

就是人若不進到新婦的教會，投資他們的一生， 

人就與羔羊婚筵無份無關，就是新婦、童女或賓客三個身份都不是。 

 

在天國的羔羊婚筵中，連亞伯拉罕、以撒和雅各，都是以賓客的身份一同坐席， 

因為按著神的預知，他們都未有資格一同參與新婦教會，貢獻自己的一生， 

沒有機會成為羔羊婚筵的新婦和童女。 

 

只是，來到今天，聖靈正在親自引導屬神的人， 

進到新婦教會中，來就新婦教會榮耀的光輝。 

 

約翰福音 3章 21節： 

「但行真理的必來就光，要顯明他所行的是靠神而行。」 

 

************************************************************************************** 

 

這是很容易理解的，因為《聖經》有兩個例子， 

分別是約瑟和但以理，兩人的經歷，都是非常好的見證， 

他們都是在一個身不由己的光景中，讓神的旨意行在他們身上。 
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在這兩個身不由己，完全不自由的身份中， 

卻使他們成為人類歷史中非常重要的中流砥柱！ 

試想，假如沒有約瑟，以色列根本無法到達埃及，甚至早已在饑荒中滅族！ 

所以，並非在乎我們如何面對將來，許多時我們信主的時候， 

首要，是先去面對現在的光景，懂得如何正確回應。 

 

舉例︰你是一位公司老闆，但你很喜歡用欺騙的方式營運公司， 

但我想告訴你，其實你身邊的人怎會不知道你正在不斷說謊呢？ 

只不過，他們根本在用另一個方法在你身邊生存。 

但你想，如果本來是不能夠彼此互相信任能夠生存， 

而你信主後，能夠改變你的宗旨，變成彼此互相信任的話， 

那麼，你便不再是為了求生的方式去建立這間公司，而是以進步的方式建立。 
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************************************************************************************** 

影片：信主與進到新婦錫安教會之後的兩個階段（離開本地本族父家） 

信息中，日華牧師更細緻的分享， 

於將來，君王和眾人將會前來就光的現象，以及他們需要擁有的心態。 

 

事實上，這批前來就光的人，其實，並不是指到那班大奸大惡的外邦人， 

相反，他們是一眾基督徒，甚至乎，他們於人生不同範疇裡，也是非常成功， 

於別人眼中，是一班好人、善人。 

 

然而，大家有否想過，反而正因為他們於外面教會是一班好基督徒， 

所以，聖靈才會帶領他們前來就光，就是參與一間神所命定的時代復興教會？ 

  

其實，世界上，大部分人都是於居住附近的地點信主， 

返教會，跟從《聖經》的教訓，聽從牧師的分享， 

做好自己的見證和應做本份的範圍，活一個成功、幸福的人生。 

  

然而，於神的眼中，這只是人生的第一步， 

因為，當錫安出現之後，聖靈就會帶領他們去做第二步， 

就是從不同的地方，前來就光，前來參與一間神已經塑造完成，有著榮光級數的教會。 

 

當人於第一步做好，甚至以為自己是好人的時候， 

但其實，這並不等於他人生的終結，不需要再繼續進步下去， 

相反，這只是代表他合資格得到建立信仰的入場券， 

讓神帶領他走上信仰的第二步，就是踏上神的時代計劃。 

正如主耶穌來到之前，以色列人要遵守舊約。 

但主耶穌來到之後，他們就要從舊約中轉向新約，而這就是第二步。 
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年輕財主的教訓，正好就是指出這信仰的兩部曲。 

於主耶穌的時代，一位年輕財主詢問主耶穌，他如何可以承受永生。 

這位年輕財主，以為自己已經行全舊約，以為可以於主耶穌面前得著稱讚， 

甚至乎，他會以為，就算主耶穌回答任何事情，他也會答應的時候。 

  

主耶穌知道這年輕財主的心意，亦愛這位少年人， 

所以，主耶穌的回應，就是叫他放下一切來跟從主耶穌， 

正如主耶穌呼召其他門徒一樣。 

但是，這年輕財主，卻不願意踏上這信仰的第二步， 

亦因此，《聖經》亦沒有再提到他。 

 

馬可福音 10章 17至 22節： 

「耶穌出來行路的時候，有一個人跑來，跪在他面前，問他說：『良善的夫子，我當做甚麼事才可以

承受永生？』耶穌對他說：『你為甚麼稱我是良善的？除了神一位之外，再沒有良善的。誡命你是曉

得的：不可殺人；不可姦淫；不可偷盜；不可作假見證；不可虧負人；當孝敬父母。』他對耶穌說：

『夫子，這一切我從小都遵守了。』耶穌看著他，就愛他，對他說：『你還缺少一件：去變賣你所有

的，分給窮人，就必有財寶在天上；你還要來跟從我。』他聽見這話，臉上就變了色，憂憂愁愁地

走了，因為他的產業很多。」 

  

大家可以想想，於《路加福音》和《馬可福音》中， 

描述這位年輕人的時候，他是一位財主、又是一位官長， 

並且，他自己按著良心，確認自己從小都遵守神的誡命，是別人眼中的「人生勝利組」。 

然而，主耶穌所給予的回應，就是叫他放棄一切跟從神。 

因為，唯有主耶穌才知道，當人做好人生的第一步時， 

對他最好的提議，就是讓他踏上信仰的第二步。 
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因為神於創世以先，就已經預設了一些偉大的經歷去等待這位年輕財主， 

甚至乎，就如保羅一般，會成為翻天覆地的使徒。 

但最終，他只是成為了一個反面教材，一位失卻神時代計劃的愚昧人。 

 

然而，這卻是現時大部分基督徒的寫照。 

世界上，大部分基督徒，也是滿足於神所給予的各種成功、安穩的生活、 

人生的幸福快樂，他們自以為行全了神的法則、自以為是一個好基督徒， 

卻不知道，他們只是做好第一步，滿足自己的人生， 

但從未嘗試踏入第二步，就是進到神的時代計劃裡。 

  

當然，對於更多人而言，他們是連第一步也沒有做好，是信仰劣質的一群。 

就算信主，也只是星期天基督徒。 

他們視神為可以利用的工具，滿足他們的各種渴求。 

他們自以為尋找到神設計的信仰漏洞， 

讓他們可以一面繼續犯罪、一面求神祝福，繼續蹧蹋自己的良心。 

  

這種人會覺得做好見證、做好自己的本份、過好自己的人生，已經算是十分困難， 

那麼，他們就連信仰的初階也算不上， 

因為，他們連第一步也沒有做好，就是連良心的呼聲，也未能滿足。 

 

但是，當這班人願意真正悔改、回轉，願意做好自己的見證後， 

其實，下一步，神就會呼召他們進到錫安，前來就光。 

 

因為，假如他們不踏上第二步的話， 

他們的信仰，只會如掃羅一般，不斷沉溺於自己的成功， 

於人生當中不斷原地踏步，直至被自己的成功所腐化，抱著自己的王位死去。 
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因此，對比掃羅的反面教材，亞伯拉罕就是行全兩部曲的最佳例子。 

 

大家可以想想，究竟，信心之父亞伯拉罕，給予我們一個怎樣的教訓？ 

我們現在當然知道，神於當時的計劃， 

就是呼召亞伯拉罕獻以撒，讓他成為信心之父。 

  

但當時，所有事情尚未有發生，神於全地尋找、揀選出這位主角的時候， 

祂也是必然去尋找全地當中，信仰最優質、最願意行真理的好人，去成為信心之父。 

  

可見，其實亞伯拉罕於迦勒底吾珥的時候， 

已經是當時地球上，最好、最合神心意的人， 

亦即是說，於舊約也未有寫成的時候， 

他已經是當時全地最優質，願意行全第一步的人。 

  

然而，神對亞伯拉罕所發出的第一句聲音，不是讚賞他的優質， 

而是要吩咐他離開本地、本族、父家，往神所要指示他的地去， 

也就是離開一個繁華的地方，進到曠野中，成為牧羊人。 

  

大家可以想想，假如，當時 75歲的亞伯拉罕，覺得自己已經擁有一個成功的人生， 

於迦勒底吾珥過著美滿、幸福的生活，並且，自己亦差不多到退休年齡， 

那麼，他決定不離開這個繁華的城市，也是很合理。 

 

甚至乎，他可以與耶和華討價還價，尋找一個雙方也可以接受的方式。 

而這正是很多人面對神所給予的帶領時，會有的反應。 

  

但是，大家可以想想， 
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假如亞伯拉罕不願意離開本地、本族、父家的話，最終沒有離開的話， 

其實，也就沒有以後獻上以撒的故事，更加沒有信心之父的故事。 

結局是他只是一個好人，同時間，是一位 75歲的信仰失敗者。 

  

所以，其實神給予亞伯拉罕的呼召，不是由 75歲才開始。 

他是一直以來，也行全神的法則，成為全地上最良善、最似神的人， 

神才開啟信仰的第二步給他，而他願意踏出這一步之後，才會有下一段，信心之父的旅程。 

 

現時，當世界快將結束，新婦教會將要被提的時候， 

對於世界上散居各地的基督徒而言，神所給予他們有生之年， 

可以得著的最大祝福，就是叫他們離開自己的社區、自己的國家， 

前來參與一間神用上 33年建立的新婦教會， 

讓他們有機會成為當中的賓客，一起被提。 

  

現在我們明白，其實，就算《以賽亞書‧60章》所提到， 

君王前來就光的現象，亦只是舊約信心之父，亞伯拉罕的第一個挑戰， 

就是離開自己的本地、本族、父家，往神所指示的地方去， 

只不過，現在，神不是指示一眾基督徒去曠野牧羊，過一個比以往更為艱苦的生活， 

而是去一間已經預備好、建立好的聖殿，全世界最優質的教會。 
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大家可以想想，世界上，最終又會有多少基督徒有這份信心， 

就是離開自己的國家，來到香港？ 

有多少基督徒，會對神有著這份跟隨的心志？ 

答案，可能一百個人當中也沒有一個。 

  

但是，他們卻仍然自稱為基督徒，仍然希望擁有人世間的一切祝福，神的眷顧、平安。 

他們會選擇於迦勒底吾珥繼續做他們的好人，卻不想神要求他們離開自己的家鄉。 

  

當時，亞伯拉罕只是舊約時代，還未到新約時代， 

未有主耶穌成為救主、未有聖靈成為保惠師， 

只有耶和華的聲音，但亞伯拉罕已經願意踏出信心一步， 

帶著家眷，往人生的未知而進發，只是因著他聽到耶和華的聲音。 

  

大家可以想想，對於前來就光的一群來說，他們已經見到錫安這間教會， 

他們來之前，已經可以看到錫安的主日分享、聽到錫安的讚美敬拜， 

知道錫安的大量資訊才決定過來，究竟，對比亞伯拉罕，哪個才稱得上是考驗？ 

  

亦因此，神是於最後，才呼召這班人前來就光，出現《以賽亞書‧60章》的現象， 

因為，就算他們願意踏出第二步，離開他們的父家， 

從世界各地前來錫安的話，他們亦只是賓客而已，極其量，也只能夠成為童女。 

  

因為假如他們是有著大信的人，是願意為神不惜犧牲一切的話， 

其實，神一早已經會於幾十年前，呼召他們前來幫手建立錫安、開始事奉神， 

而不是留到筵席已經預備好，新娘已經自己妝飾整齊，婚筵亦已經倒數開始的時候， 

神才叫他們前來坐席，成為婚筵的座上客，替人高興。 
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現在，我們就能夠從亞伯拉罕的故事中，明白真正的信心是甚麼。 

於大部分的教會當中，他們以為，讓神祝福他們、哄他們，就是信心。 

甚至乎，讓神成為他們的奴隸，禱告蒙應允、疾病得醫治，凡事順利，就是信心， 

然而，對於信心之父而言，聽神的聲音，面對人生的未知，才是真正的信心。 

  

所以，可以預期，於這末後日子中，能夠於這個前來就光的考驗中合格的， 

其實，一百個基督徒當中，也未必會有一個。 

也就是說，對於這班認知神的時代帶領，認知神將要於短時間就回來， 

並且，耳聞目睹神的新婦教會就是位於香港的錫安教會。 

但假如他們最終卻決定不前來的話，其實，他們絕對不能稱得上是基督徒。 

 

因為，對於亞伯拉罕而言，他是聽到神的聲音而進到一個未知的人生中。 

但對於《以賽亞書》所描述的場景而言，神是興起一間新婦教會， 

他們的榮光是到一個階段，讓所有人也可以看見， 

就像黑夜的光芒一般，於最遠處的角落，也可以看見， 

並且，是全地的黑暗中，唯一的光輝。 

 

從這個角度，我們就會明白到， 

為何連世上最有錢財、最有權勢的君王、首領、政要、祭司也會前來就光， 

並且，他們將會帶著一個怎樣的心態前來呢？ 

  

既然，他們是君王、臣宰，他們於人生中是如此成功、如此有權勢， 

究竟，他們的內心，是怎樣想的呢？ 

就如剛才所提到，年輕財主的故事，一名年輕的財主、長官， 

他比一般平民老百姓更有錢、更有身份地位， 

然而，為何他也會主動走到主耶穌的面前，主動問主耶穌，如何得永生呢？ 
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要知道，他自己亦提及，自己從小已經行全律法， 

但當見到主耶穌的時候，他仍會主動前去，希望得到永生的秘訣。 

 

因為這位財主，與其他即將來就光的君王、臣宰一般， 

他們是信主的一群，然而，他們信主後，活在自己的生活中， 

每天日出而作、日入而息，過著比其他人更富裕豐盛、更幸福的生活， 

到了星期日就參與教會，聽一篇重複過無數次的講道，唱幾百年前作的詩歌。 

  

所以，縱使他們有權力、金錢，然而，他們解決不了一個內心的問題， 

就是他們明白到，其實，信仰應該是不止於此， 

信仰是應該比現時的生活，更加美好、更加有意義和價值， 

甚至乎，神為到他們的將來，也預備了一個時代計劃，讓他可以參與。 
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而主耶穌出現的時候，對這個年青財主來說，就讓他突然間恍然大悟， 

知道信仰真的是不止於此，信仰的色彩，絕對比奢華的生活，更為豐富， 

到一個階段，這位財主，甚至主動走到主耶穌面前， 

希望能夠參與這個真正的信仰生命，希望能夠付上代價， 

參與永生神的時代計劃，成為當中的一分子，見證生命的真正目的。 

因為，當有這份真信仰、能夠經歷創造主的時候，生命是有著更偉大的價值。 

  

大家可以想想，當主耶穌出現的時候，為何當祂呼召門徒時， 

這班門徒，會輕易就決定離開他們的工作、離開他們的生活，去跟從主耶穌？ 

因為就是以色列人經歷上千年的舊約信仰生活， 

他們都會想，究竟創造主所訂立的信仰，是否只是僅止於此？ 

還是，信仰是否會有一個部分，是可以讓他們參與更多、以及更豐富的呢？ 

 

亦因此，當主耶穌出現在門徒面前的時候，就有如大光照耀， 

他們紛紛放下自己的工作跟從神。 

而主耶穌的雛型，就成為了我們的榜樣。 

於末後日子，新婦同樣會出現這種現象， 

就是我們所發出的信仰光輝，將會成為全世界的答案。 

  

就是對於這班君王、臣宰、富商來說， 

究竟，信仰人生，是否如現時一般，每天日出而作、日入而息，過幾十年就死了？ 

還是信仰是精彩得難以置信和偉大，只不過，他們未有機會經歷過？ 

  

而我們的出現，就讓他們有機會見證和經歷真正的信仰是甚麼。 

並且，他們可以加入，一齊見證神的末後計劃，以及神的大能， 

這就是他們前來就光的真正原因，不是因為勉強、不是因為被迫， 

而是因為被神的同在、真實所掩蓋，喚醒了他們一路以來，對信仰的疑問， 

這就驅使他們如新約門徒一般，拋開一切去跟從神。 

因為，相比起與其他普通人一般的平凡物質生活， 

真實的信仰，才是他們希望追尋的生命。 

因為每一個人，都想尋找一個不枉此生的人生。 

  

而事實上，主耶穌的例子，就證明了，願意跟隨主耶穌的門徒， 

他們的信仰經歷，必然超出他們的想像，絕對不是平凡的過活， 

而是到一個階段，往後過千年，所有人都要重溫他們的事蹟。 

  

而錫安的出現，就如《以賽亞書‧60章》一般，有著一個不平凡，被神全然帶領的人生， 

這將會吸引其他人也會前來就光，萬民也要流歸錫安，參與這個真實的信仰， 

就是一個神會不斷回應和印證，分分秒秒都有神同在和參與的生命。 
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並且，他們甚至會認為，假如他們不參與的話， 

自己會落入黑暗中，甚至乎，未必會得著救恩。 

所以，他們前來的時候，會帶同所有的珍寶， 

但是，這亦只會讓他們成為賓客而已。 

  

因為，正如一個婚禮中，所有的賓客，也會帶同賀禮前來。 

但這份賀禮，並不會令一位賓客改變身份，成為新娘。 

這份賀禮，只會讓他們成為配得的賓客。 

因為，於婚禮將要開始之時，他們早已錯失了成為新娘以及童女的機會。 

 

************************************************************************************** 

 

其實，每一個人信主後，他怎樣以信主的身份去面對他現在的光景？ 

對於很多人來說，這已經是他一生裡，可說是很難的課題。 

因為，迄今很多基要信徒也做不好。為什麼？ 

 

第一，他根本不是跟從神，所以，他更不能做好自己現在的身份。 

因此，首先就要像這條問題一樣，你要先找到了錫安教會，你要來到我們當中。 

 

接著第二步，你已經立刻知道你要做什麼了。為什麼？ 

因為你們每一位都有自己的身份。你怎樣做好自己的身份呢？ 

是否拼命爭取自身利益？但你來錫安不是學這東西的，對不？ 

若是你拼命爭取你的利益，以為這就是來錫安了。 

這樣，已經看到你自己的毒根開始生出來了。 

 

不錯，錫安是一間好教會， 
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但你不應該用不擇手段的方法，去達到你能夠來到這間教會， 

或是在當中成作領袖，或被這間教會幫助，不該是這樣的！ 

 

其實，當你甫接觸錫安，便應當認識神！ 

因不論你身處世界哪個位置，聖靈也可以來到你的身邊，開始恩膏和幫助你。 

 

而你在哪兒跌倒，便要在哪兒站起來。 

倘若你根本從未重新站起，那你便必須在現時的光境和身份中， 

重新站起成為一個優質的領袖、政要、王者，甚或是一個優質的主婦或丈夫。 

 

最重要，於過程中，即使你是從遠方來到錫安，來到香港這城市， 

其實，你也是打算跟聖靈接觸而已。 
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************************************************************************************** 

 

影片：參與最後大復興做好自己的本份 

日華牧師分享到，要在天國成為最基本的賓客，有兩個條件： 

第一個條件，這人要願意在人生中，抽時間參加羔羊的婚宴，成為賓客。 

末後日子，在最後被提前的一刻，神呼召全世界所有人，都可以參加羔羊婚宴。 

 

因為，很多本來是賓客的基督徒，卻被世上的思慮纏繞， 

不願意放棄世界的引誘和試探，不肯參加神所指定的新婦教會，喪失了成為賓客的資格。 

 

如同現今絕大部分外間所謂基督徒，他們一生都沒有跟隨聖靈的帶領， 

去到有神同在的真正教會，一生都只為自己而活。 

 

路加福音 14章 16至 20節： 

「耶穌對他說：『有一人擺設大筵席，請了許多客。到了坐席的時候，打發僕人去對所請的人說：“請

來吧！樣樣都齊備了。”眾人一口同音地推辭。頭一個說：『我買了一塊地，必須去看看。請你准我

辭了。』又有一個說：『我買了五對牛，要去試一試。請你准我辭了。』又有一個說：『我才娶了妻，

所以不能去。』」 

 

所以，神吩咐僕人到街上勉強所有的人赴席， 

目的是讓賓客填滿筵席所有位置，使得救的人數添滿。 

當人願意離開自己一直安舒的環境，放棄世界的榮華、物慾和私慾， 

來到屬神的新婦教會，他們在神面前，就是帶上了赴宴的禮金。 

 

路加福音 14章 21至 24節： 

「那僕人回來，把這事都告訴了主人。家主就動怒，對僕人說：『快出去，到城裡大街小巷，領那貧

窮的、殘廢的、瞎眼的、瘸腿的來。』僕人說：『主啊，你所吩咐的已經辦了，還有空座。』主人對

僕人說：『你出去到路上和籬笆那裡，勉強人進來，坐滿我的屋子。我告訴你們，先前所請的人沒有

一個得嘗我的筵席。』」 

 

第二個條件，這人必須穿上婚宴的禮服，即穿上公義袍， 

意思是，在人生中行基本聖徒的義，因而能夠穿上白衣。 
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啟示錄 19章 7至 9節： 

「我們要歡喜快樂，將榮耀歸給他。因為，羔羊婚娶的時候到了；新婦也自己預備好了，就蒙恩得

穿光明潔白的細麻衣。（這細麻衣就是聖徒所行的義。）天使吩咐我說：『你要寫上：凡被請赴羔羊

之婚筵的有福了！』又對我說：『這是神真實的話。』」 

 

因為，即使人們肯參加羔羊的婚宴， 

願意在被提前的最後一刻參與新婦教會，即錫安教會的聚會， 

但是，他們仍要遵守最基本的賓客原則，就是行出聖徒的義， 

穿上公義的白袍為禮服，才不會被神趕出筵席。 

 

馬太福音 22章 10至 14節： 

「那些僕人就出去，到大路上，凡遇見的，不論善惡都召聚了來，筵席上就坐滿了客。王進來觀看

賓客，見那裡有一個沒有穿禮服的，就對他說：『朋友，你到這裡來怎麼不穿禮服呢？』那人無言可

答。於是王對使喚的人說：『捆起他的手腳來，把他丟在外邊的黑暗裡；在那裡必要哀哭切齒了。』

因為被召的人多，選上的人少。」 

 

怎樣才是穿上了公義袍為禮服呢？ 

首先，這人要如亞伯拉罕跟隨神的第一個行動，離開迦勒底的吾珥， 

人們要離開世界的引誘和試探，離開那些沒有神同在和帶領的假宗教教會， 

前來參加被神確定為新婦的錫安教會。 
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第二，他們不單要參與新婦教會，亦要按照《聖經》標準， 

在日常生活中，行出義人應有的公義行為，就是做好基督徒應有的本份。 

 

那麼，怎樣才算是行出基督徒應有的本份呢？ 

首先，當然是悔改，並永久離開一切罪， 

最基本的，就是《使徒行傳》提及的「四大基督徒禁戒」。 

使徒行傳 15章 28至 29節： 

「因為聖靈和我們定意不將別的重擔放在你們身上，惟有幾件事是不可少的，就是禁戒祭偶像的物

和血，並勒死的牲畜和姦淫。這幾件你們若能自己禁戒不犯就好了。願你們平安！」 

 

第二，要在日常生活中，一生行出對應自己身份的應有本份， 

作好見證，在外邦人面前見證神。 
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假如你是一位學生，就要成為好學生，在學業和品行上有好見證。 

為人子女，就要在家庭中孝順父母，為人父母，就要作好基督徒榜樣， 

以《聖經》真理管教子女，使子女因而認識神、敬畏神，一生到老都不偏離。 

 

另外，無論是員工或老闆，都要在工作時有好見證， 

不偷懶、不偏私、不欺壓弱小，並且要有好性格。 

當我們在人生中做好自己的本份，行出應有的義， 

我們才算是穿上禮服，並且合資格參加羔羊婚宴。 

 

因為到了大復興的時候，世上一切的君王， 

都會因為錫安教會發出神的光輝，而來到當中就神的光。 

屆時，人人都想參與錫安教會，但是，假如他們的心態， 

只是如外邦人參與演唱會，或是靈恩基督徒參與復興佈道會般， 

只是想看熱鬧、興奮一下，他們絕對會錯失最重要的部分。 

 

他們需要在人生中悔改、離開罪、參與屬神的教會， 

並且做好自己的本份，作好見證，在外邦人面前見證神。 

這樣，才能夠穿上公義袍，在神面前算為義人， 

合資格成為賓客，參與羔羊的婚宴和被提。 

************************************************************************************** 

然而，對於住在香港，甚至好些曾經參與錫安的人來說， 

當其不願意改變，仍是自私自利、以血氣的方法來獲取想要的東西時， 

那就算他來到錫安，亦有機會決定離開，甚至被我們趕走！ 

因為，不是來到錫安或香港後，便等於能夠解決你一切問題。 

不是的！是因你來到這裡的時候，你懂得付出這個代價，讓聖靈能夠幫助你。 
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所以，很多時，並不是當你已經成為家聚負責人，你才可以擁有這個祝福。 

最重要，是你在遠方開始聽我們的信息時，你已經由那時做好， 

你已經轉變了你的動機，由一個自私的人變成一個捨己的人； 

由一個處處為自己著想的人，現在懂得為別人考慮。 

 

我就是想分享這一點，聖靈才可以開始以一個初信的恩膏給你， 

但我希望你知道，你初信的問題，遇上初信的恩膏， 

對於聖靈來說，根本並不需要一個神蹟，亦已經能夠幫到你了。 

 

************************************************************************************** 

 

影片：參與者的恩膏與事奉的恩膏 

日華牧師為我們進一步分析，聖靈賜予各人不同恩膏層次的分別。 

 

最基礎的恩膏，就是參與者的恩膏， 

是聖靈賜予賓客的一種恩膏，又稱為賓客的恩膏， 

當初信或賓客級基督徒聽了信息或參與過一個聚會之後， 

聖靈會開始恩膏他們，便可以藉著最基礎的賓客恩膏， 

做好自己的本份，參與教會聚會，享受聚會裡的祝福。 

 

第二個階段的恩膏，稱為事奉的恩膏，即童女級的恩膏， 

使童女透過事奉的恩膏，能在聚會裡不斷貢獻自己、事奉神。 
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當然，在事奉上覺得不夠恩膏的，就是愚拙的童女，縱使他們已經開始參與事奉， 

只可惜，他們與聖靈的關係不冷不熱，在恩膏的預備上不夠充足， 

意思是，他們沒有時常連繫在真葡萄樹上，沒有穩定地被聖靈帶領， 

因此，他們無法從聖靈得著源源不絕的恩膏。 

 

最後，當然是信仰巔峰 —— 新婦的恩膏，這是無可媲美的恩膏級數， 

新婦級數的信仰，是指向一種基督徒，由他們決志信主的第一年裡， 

已經持著最優質的信仰態度，為神而活、貢獻自己。 

 

事實上，這種基督徒決志信主的時候，縱使是初信，仍非常幼嫩， 

但是，他們卻願意與聖靈連繫，被聖靈帶領， 

透過與真葡萄樹連結在一起，一生持續不斷犧牲自己、多結果子。 
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因此，在屬靈恩膏上，我們可以細分為三種不同層次， 

分別是：最基礎的賓客恩膏，第二種層次的童女恩膏，以及，最高級的新婦恩膏。 

  

************************************************************************************** 

 

因為你一定要記著，現在你有的問題、限制和考驗，根本是創造主給你的。 

 

無論你的身份、膚色、高度，都是神給你的，甚至你現在的限制，都是神給你的。 

如果這一刻你認識錫安，但你不懂得去與神有這個交流、溝通， 

即使你來到錫安也是沒有用的，因為你為自己斷了後路。 

 

************************************************************************************** 

 

影片：凡有血氣的進到最後大復興 

日華牧師分享到，將要來到的大復興，是一場賓客的復興， 

新婦在被提前將會被神高升，吸引全世界大量未信主的人，來到錫安教會就神的光， 

就如《使徒行傳》中，彼得引用《約珥書》的預言， 

末後日子，聖靈將會充滿凡有血氣的人。 

 

使徒行傳 2章 17節： 

「神說：在末後的日子，我要將我的靈澆灌凡有血氣的。 

你們的兒女要說預言；你們的少年人要見異象；老年人要做異夢。」 

 

《聖經》清楚預言，到了最後一個世代的新婦大復興， 

聖靈會強制性充滿一切有血氣的，一時之間，全世界人都好像醒覺了一樣， 

所有人都會感受到聖靈的真實存在，大量人會因此湧進擁有真正神同在的教會裡。 
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屆時，聖靈的聲音和感動，就如一個廣播訊號， 

所有人都會接收到來自神的同一個信息，並因此到處尋找神的同在， 

最終，他們都會一同前往新婦的教會。 

 

就如早前主日信息曾分享，擁有共同信息的手機遊戲 Pokemon Go， 

當玩家發現公園或街頭的某一處，出現一隻最罕有的精靈時， 

所有玩家都會一同湧至該處，希望可以補捉到這一隻最罕有的精靈。 

 

所以，當凡有血氣的都被聖靈充滿，任何人都會感受到聖靈， 

自然，所有人的內心都會不由自主地， 

對神的同在產生一種渴望，直至找到神的同在才會滿足。 

 

那時，教會的情況就會與現今截然不同， 

現今大部分信主參與教會的人，普遍都是心田比較好， 

已經預備好信主後行真理，成為一位合資格的賓客，可以穿上因行義而得到的白衣。 

 

但是，到了大復興的時候，無論這些人是否有好心田， 

又無論這些人是否願意行真理，他們都會來到教會。 

就如主耶穌曾分享娶親筵席的比喻，神會勉強人去參加羔羊的婚筵，即是一同參加新婦的教會。 

 

既然，凡有血氣的都會來到神的家， 

那麼，即使是一些一生只用五官和肉體，只憑需要和情慾行走人生， 

甚至從未順服過內心良心的聲音而活的人，都會因應大復興的時勢來到教會當中。 

 

因為，他們內心對神同在的渴望，是神越過他們的自由旨意，加插在所有人的心中， 

目的是讓全世界所有人在被提和大災難臨到之前， 

有一個最後的恩典和機會，讓全世界選擇成為天國的賓客。 

 

但是，亦如主耶穌天國婚筵的比喻提及， 

如果有人願意參與天國的筵席，但卻沒有穿禮服， 

意思是，沒有行出一個義人應有的基本聖潔行為， 

他就會因為繼續犯罪，被神趕出教會，因而失去被提，甚至是永生的資格。 

 

主耶穌在世三年半的事奉中，同樣有數以萬計的人， 

會因為醫治或五餅二魚等神蹟，聚集在主耶穌身邊，所謂等候主耶穌的救濟。 

但是，當主耶穌被羅馬兵丁捉拿，要釘上十架之際，所有會眾就四散、不見蹤影。 



20190901   www.ziondaily.com 
 

 
 62 

 

只有最親近主耶穌的 120人，肯聽從主耶穌的吩咐，在馬可樓上等候聖靈在五旬節降臨。 

 

但是，二千年前，主耶穌的這件事，只是一個指向末後日子的活劇， 

到了現今這一個最後的世代，神會再一次藉著聖靈澆灌凡有血氣的， 

再一次、並最後一次大量聚集世界各地的萬民，一同流歸錫安山， 

就是真正擁有神同在的新婦教會。 

 

神這樣做的目的，就如《約翰福音‧3章 16節》提到， 

神是愛世上每一個人，只要是心裡仍存留一點良知的人，祂都希望挽回， 

即使他們無法成為新婦，仍讓他們有機會在被提前趕上尾班車， 

把握機會成為賓客，甚至用最短的時間去撒種，在天國中付出，成為童女。 
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只是，到了聖靈澆灌凡有血氣的時候，才加入天國的，已絕對沒有機會成為新婦。 

 

然而，世上大部分未信主的人，甚至沒有真理教導的所謂基督徒， 

過去一直只倚靠五官的觸覺，札根在這一個屬肉體的巴比倫世界之中， 

他們的需要、他們的夢想、他們的理解邏輯，甚至是他們的信仰， 

都是用五官去定，從來都沒有對屬靈世界的超官感。 

 

甚麼是超官感呢？就如世人所說的第六感， 

是神創造人類五感之外的第六個官感，用作感受天國和聖靈聲音， 

神創造每一個世人的時候，我們都與生俱來擁有第六感的超官感， 

但大部分世人都完全沒有發展，使他們可以認識聖靈，與聖靈溝通。 
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約翰福音 14章 16至 21節： 

「我要求父，父就另外賜給你們一位保惠師（或譯：訓慰師；下同），叫他永遠與你們同在，就是真

理的聖靈，乃世人不能接受的；因為不見他，也不認識他。你們卻認識他，因他常與你們同在，也

要在你們裡面。我不撇下你們為孤兒，我必到你們這裡來。還有不多的時候，世人不再看見我，你

們卻看見我；因為我活著，你們也要活著。到那日，你們就知道我在父裡面，你們在我裡面，我也

在你們裡面。有了我的命令又遵守的，這人就是愛我的；愛我的必蒙我父愛他，我也要愛他，並且

要向他顯現。」 

 

到了最後大復興誕生的時候，雖然，神以強制的方式， 

讓世人無論好與壞，無論曾否按良心而行，都能夠一同感受聖靈的春雨秋雨， 

令那些一直只用肉體五官感覺過活的人，都能夠超自然地知道神的真實。 

 

但是，如果他們進入教會後， 

仍不懂得藉著真理改變自己，不願意付代價成為一個天國賓客， 

到被提的時候，他們就會被神撇棄，在黑暗中哀哭切齒了。 

 

因為他們沒有珍惜神最後的恩典，把握最後大復興中悔改的機會， 

使自己成為義人，可以穿上禮服成為天國的賓客， 

只如外邦人參與演唱會般，當作看表演和趁熱鬧。 

 

那麼，大復興才進入教會的人， 

要怎樣做才可以如同其他真正信徒一樣，擁有五感以外的第六感， 

就是可以聽到聖靈的聲音，感受到神的愛和同在的超官感呢？ 

 

首先，他們要放棄屬血氣的思維方式，不要效法現今普遍靈恩教會的錯誤神學觀， 

以為神是阿拉丁神燈般，只是滿足他們私慾的奴隸， 

以為神蹟、恩賜及敬拜讚美的詩歌，只是用來圖利和使自己名成利就。 

 

相反，他們要效法主耶穌和錫安教會， 

單單以愛人和付出撒種，成為信仰的最重要核心， 

效法主耶穌為世人釘十字架般，單單為世人捨己的行為。 

 

第二，他們要學習重新開始按良心而行， 

學習與聖靈溝通、服從聖靈的帶領，使他們的人生重回神旨意的正規之中， 

使自己良心的功能再一次回復正常，可以誕生超官感。 

 

因為，大復興才來到錫安教會的人， 

早已習慣以五官的血氣感覺，決定人生的一切方向。 
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當他們看見神的家被神高升，在世界發出前所未見的最大光輝時， 

可能，他們仍會慣性以利益和好處來衡量， 

以為這是一個得著利益和好處的大好機會， 

卻不懂得善用神強制性給予世人感受聖靈的真實的最後機會， 

改變自己一直以來錯誤的屬血氣想法， 

變為以聖靈的超官感，決定自己的人生方向和一切行為， 

使自己成為一位能夠服從神帶領的義人，可以成為合資格的賓客。 

 

主耶穌在《約翰福音‧15章》提及，神是葡萄樹， 

而我們就是枝子，如果我們的生命中，沒有用聖靈的超官感與神聯繫， 

令我們無論思想和行事為人，都對得起福音的話， 

我們就會變為沒有結果子的枝子，被神修剪和棄掉，在地獄的火中永遠被燃燒。 

 

約翰福音 15章 5至 6節： 

「我是葡萄樹，你們是枝子。常在我裡面的，我也常在他裡面，這人就多結果子；因為離了我，你

們就不能做甚麼。人若不常在我裡面，就像枝子丟在外面枯乾，人拾起來，扔在火裡燒了。」 

 

所以，為何主耶穌在世的時候， 

雖然門徒親身與主耶穌，在肉身上一同生活了三年半， 

但他們卻沒有一個合格，甚至連彼得都三次不認主， 

相反，當主耶穌釘十字架離世後，當神賜下了聖靈， 

他們卻每一個都成為願意為天國捨身成仁的使徒呢？ 

 

因為，主耶穌在世，聖靈還未賜下的時候， 

他們仍以人類肉體的五官，去理解主耶穌所做的一切， 

他們仍以肉身的利益來衡量天國的能力和祝福， 

例如︰醫治、死人復活、五餅二魚等， 

他們將這一切，都看為神滿足他們肉體需要的工具。 

 

甚至，主耶穌的門徒都以為， 

自己可以憑這些血氣五官的經歷，為神面對逼迫和磨練， 

就如彼得，都以為自己有能力和勇氣為天國殉道， 

但卻在主耶穌被捕的當晚就三次不認主。 
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直至他們無法再以肉眼看見主耶穌， 

相反，直到他們在五十日後的五旬節，被聖靈充滿，在內心擁有了看不見的聖靈後， 

他們就能夠以超官感來認識神，憑良心的帶領來回應聖靈的聲音，服從神的旨意。 

 

所以，將來在大復興中，當世界各地的君王、元首，甚至萬民，都來到錫安就神的光時， 

他們都會如主耶穌的門徒一樣，對天國存在極大誤解， 

以為天國就如地上的國度一樣，以血氣的能力和名利來看待教會和福音。 

 

直至他們如錫安教會一樣，懂得以超官感來認識神，放棄肉體的聲音和需要， 

相反，不斷正確地回應聖靈的聲音，行在神的旨意中， 

他們才能夠成為天國的賓客，甚至成為童女，與新婦一同被提。 

 

************************************************************************************** 

 

所以，將來我們怎樣幫助這些君王？ 

其實我們要教他們，一些基本做人的原則。 

 

很多時，我們會以為這些君王、祭司，做了很多很卓越的事情， 

以為他們所做的成就很厲害，但在神眼中，這都是沒有價值的。 

在神眼中，最重要的是就好像大衛王，他打勝杖又有什麼可誇？ 

為什麼？因為打勝杖的恩膏，神可以賜給他。 

但他強搶別人的妻子，與拔示巴犯姦淫，這就是神看不過眼的。 
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或許有人認為，大衛只是個普通人，這是一個普通人會犯的軟弱， 

對於一個王者，我們可以「睜一眼，閉一眼」吧，他有這麼大的成就！ 

 

然而，神卻讓咒詛臨到他的家裡。 

可想而知，這一定不是「睜一眼，閉一眼」的做法。 

在神而言，很明顯地，這個標準是什麼？標準是更高的。 
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************************************************************************************** 

 

影片：世界結束的時候各種身份都沒有用（有甚麼可誇） 

信息中，日華牧師為我們解說，很多人都從未認真思考過， 

那些擁有屬地名譽、地位、金錢和權力的人，即使擁有再多屬地的事物， 

但到了最後大復興，甚至世界末日、歷史結束的時候，一切都會變得不再重要，只會灰飛煙滅， 

於神眼中，這些都只是草木禾稭，沒有甚麼可誇的。 

 

就如最後大復興中，即使有著英女皇的身份，其實也完全沒有用，沒有任何可誇， 

因為，當人類歷史正式進入最後大復興， 

可能在三星期後，世界已被大自然的天災、地震和海嘯等災難摧殘， 

隨時在一日之間，世上已不再有英國、美國，或是世上任何一個大國。 
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屆時，不論是英女皇或美國總統，這些身份都完全沒有用， 

因為在七年大災難中，整個世界一切能被震動的，都要被震動， 

所有來自地上賺取的，都會變得沒有用。 

 

始終，世界結束、七年大災難的時候，所有一切都會變得一塌糊塗、烏煙瘴氣， 

縱使世界 500強企業，到了世界結束的一刻，這些公司還有甚麼用呢？只會被消滅。 

這些企業的行政總裁 CEO的身份，又有甚麼用呢？ 

 

因此，日華牧師希望弟兄姊妹能夠理解，到了最後大復興， 

當世上眾多名人、英女皇、國家元首及富豪湧進錫安教會，來就新婦教會榮耀的光輝時。 

屆時，我們又應該以甚麼眼光來看待英女皇，看待這些名人呢？ 

這些名人又應該如何自處呢？ 

 

縱使在最後大復興的初期，這些名人擁有的屬地身份，仍然是很威風， 

但是，他們自己應該了解這個事實， 

就是他們必須願意將自己的成就和名利，放在神的面前， 

如此，他們才能夠換取成為天國賓客的身份和資格。 

  

沒錯！他們為神所作的犧牲和貢獻，是為了換取天國裡的一種身份， 

就是合資格參與羔羊婚筵裡，最低身份的賓客，我們亦必須理解這個事實。 

 

事實上，現時全人類正處身一個極之特別的時空， 

就是新婦快要被提、羔羊婚筵快要開始，神正派遣僕人向全世界作出邀請的時刻。 
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我們必須看清這個事實，神不斷藉著共同信息，向世人明證錫安教會是永恆新婦的身份， 

神的用意，就是向全世界說明這一個千真萬確的事實，就是當前，身處這一代的人， 

除了被邀請參與這一場羔羊婚筵之外，已經沒有另一場婚筵可以讓他們參與。 

 

換句話說，這個末世裡，神藉著共同信息， 

單單認可世上唯一一間教會 ── 錫安教會，是合資格的新婦， 

錫安教會是 The One真命天子的新婦，是與主耶穌互相存著同等愛意的教會。 

 

故此，接下來，當新婦快要被提的時候， 

在神眼中，全世界除了進到新婦錫安教會、貢獻自己之外， 

世上已經再沒有其他答案，世人也再沒有地上的未來。 
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所以，我們必須明白一件事實， 

就算是英女皇來到，確實，她現時很威風、擁有屬地上眾多權力和名譽， 

但是，若然她認清這個事實，明白末世時，每位君王及元首的國度， 

極可能在剎那間完全消失、一無所有， 

她就會明白，原來，在神眼中，這些一切都沒有任何可誇之處。 

  

接著，神會向這個世界施行審判、毀滅這個世界，令世界大亂， 

此時此刻，神正標記（mark）這個時間， 

聖靈正引導我們認清這個事實，並呼召義人以超官感方式， 

在聖靈引導下，從世界各地來到新婦錫安教會， 

來就新婦的光輝，參與羔羊婚筵的邀請，成為其中的賓客。 

 

接下來，最後大復興正是萬國一同來朝聖的光景， 

他們來到香港，放下自己的權力、金錢和肉身的身份， 

參與在新婦錫安教會之中，換取成為羔羊婚筵賓客的身份。 

 

於這個時空中，神要人學懂不憑五官去連繫這個世界， 

反之，世人要認識真正的信仰，不憑五官、單憑聖靈接觸信仰和認識神， 

唯有真理的聖靈來到，才能引導世人明白一切真理， 

帶領世人在末世裡認識神，而不是憑著五官認識神。 
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情況就如主耶穌分享「不義管家」的比喻， 

接下來，是一個錢財變得沒有用的時間， 

人要將自己的錢財換取有永恆價值的事物，永存在天上的帳戶裡。 

 

比喻中，主人誇獎不義的管家做事聰明， 

因為現時是世界末日的光景，每個人都應該效法不義管家的聰明， 

在錢財變得無用之前，就以自己的一生換取有永恆價值的事物和身份。 

  

縱使不義管家並非好人，但是，他擁有聰明，懂得將自己擁有的一切貢獻出來， 

因為，他知道自己明天會失去這些地上的權力和身份，這些事物和權力明天就不再屬於他。 

  

主耶穌分享這個比喻，正是要讓我們理解這一點。 
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到此，我們就更加明白，為何主耶穌的三年半事奉裡，會經常提到婚筵呢？ 

為何主耶穌提到，新郎在的時候，人不用禁食呢？ 

為何主耶穌一生所行的第一個神蹟，是迦拿婚筵中將水變酒呢？ 

 

為何結束的時候，主耶穌會不斷分享婚筵的比喻呢？ 

包括︰新婦與童女的比喻、賓客的比喻等。 

 

因為，末後就是婚筵逼近的時候，世人必須認知羔羊婚筵的真正現實， 

神是刻意讓這一代人知道這個啟示。 

各人必須憑著超官感，認識聖靈，連繫在真葡萄樹上， 

如此，人才能夠真正認識神，擁有真正的信仰！ 

 

************************************************************************************** 
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第二章：總結感言 

於感言部分，我相信大家聽完這篇信息，便更理解什麼是人生。 

其實，人生是一個設定，就好像我們進入大海洋當中， 

卻不知道我們來到這海洋的原因，也不知道我們來這裡是做什麼。 

 

你可以在這片海洋中潛水，但不知道是為了什麼而來。 

海洋當中是無窮無盡，可能環繞整個海洋也不知道要去哪裡。 

並且，究竟你來到要喝海水、捉魚，還是潛水呢？ 

這裡根本完全沒有線索可尋。 

 

答案是什麼呢？如果沒有人告訴你，你永遠也不會知道。 

原來，你來到在這無限的海洋當中， 

要花兩年時間到達海洋中的某一個位置、某一個深度，多一寸、少一寸也不能， 

要在那裡養一群魚，而並且每個月所養的魚都要不同。 

生命便好像你來到一個海洋，在沒有人告訴你的情況底下， 

你是無可能知道到來的目的。誠然，尋找生命目的，是比這個說法更難。 

 

基本上，你可以看見，人人有不同的生活模式。 

如果有一百個人的話，不是有一百種活著的方式的話，也絕對有十種活著的方式。 

所以，現在，地球上有七十億人，其實，世上至少有七十億種活著方式。 

 

其實，每一個人活著也是唯一的，是嗎？ 

你的家庭、你的身體、你的年紀、你的年代、你的背景文化， 

你有你的獨特性，是嗎？為什麼我要這樣說呢？ 
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假如，突然間，你在這海洋上打一個字：「Wind Leung Number One」。 

那麼，你便會知道，原來在這海洋的生命歷程當中， 

是有一個標準答案（model answer），這位便是新婦，明白嗎？ 

 

其實，你現在看見那麼多共同信息、文化密碼， 

那麼多古文物的印證、伯利恆之星，正是在告訴你， 

在這海洋當中已經出現了標準答案（model answer），是嗎？ 

因為，事實就是這樣！ 

 

創造這海洋的創造者，祂在這個答案（answer）當中， 

以祂能在這海洋上顯示的標誌來證明祂的印證。 

在神創造的世界裡，每一個神創造的數字、 
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每一件祂創造的歷史、古文物、天上星宿、地球尺寸、拉線、 

歷史裡所發生的事情、文化，全都在證明錫安，是為了什麼呢？ 

 

就是在這個海洋裡只有一個答案，近乎沒可能有人找到， 

但亦只有一個最標準（Model）答案的找尋方法，賜下聖靈就是為了這個目的， 

就是在這個過程中，找到這個標準答案（Model answer）， 

完成這個標準（Model）的性格進步，然後就用共同信息去印證。 

 

沒錯，七十億人最少有七億種的生活法，其實不只， 

大家也知道每個人都有不同的生活法、選擇法， 

但問題是，究竟誰會在這大海洋中找出。 

 

就如我所說，原來這個大海洋不會告訴你， 

原來在某一個地方，完全不浪費時間，沿直線前往， 

你也要用兩年時間，還要在海底某個深度， 

然後每個月也養魚，還要每個月也養不同的魚， 

你真的想一下，是否弄錯了？ 

如果這就是人生的考驗，哪有人能成功？ 

 

其實生命一來到，我們每一個都是如此， 

我們根本來到這個世界的時候，根本都不知道我們在此為了什麼而活， 

我們究竟是為了滿足自己的需要，保護自己的東西， 

或追尋自己的夢想，或者這些全部都不是，而是我們需要另一些東西呢？ 

 

我們來到，人生就是如此，對不對？就是如此，每個人都得到某些東西， 

但問題是，即使每個人都知道於生命裡，你會得到你眼見的東西， 
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但每個人也不知道，究竟我們現在，甚至不要說是眼見的東西， 

我們擁有的生命究竟是為了什麼，這是每個人都會問的，每個宗教都在尋找這一個謎題。 

 

但是，這個謎題終於，其實在這個時代已經結束了。 

《聖經》有沒有告訴我們，歷史有結束的時候， 

這個考驗，生命是有結束的時候，現在你知道為什麼。 

 

而事實上，在這個海洋中，當然很多人枉費一生， 

但問題，原來這個海洋，為了誕生一類型的生命， 

即是這個考驗，為了誕生一類型的生命。 

在信仰層面，新婦的生命是在永恆裡面，生命裡最精華； 

於永恆裡面，生命裡最珍貴，是生命的珍寶。 

 

神已經賜下最珍寶的東西給我們，就是生命， 

但唯有我們才可以用我們一生，製造生命裡面最寶貴的東西去回應神。 

信仰就讓我們成為這個輔助，聖靈來到指引我們。 

 

這就是主耶穌基督來到這個世界， 

自己親自從聖靈的懷孕而生，藉聖靈行神蹟，並靠聖靈幫祂從死裡復活， 

然後賜下聖靈，讓我們變成那個產品，主耶穌就是榜樣。 

 

當然《聖經》沒有提及，原來當產品產生後，會有共同信息的印證。 

只是今次向大家分享，為何有這麼多共同信息？ 

 

為何海洋上寫著的「NO.1」就是Wind Leung（牧師的洋名）？ 

為何信仰巓峰是錫安教會？為何是「錫安劍」？還有很多我們提過的事情。 
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如牧師所言，神讓我們分享的題目，最終一定是世界最大的新聞。 

但分享之前，甚至沒有人聽過這些事情。 

因為，所有這些印證，都是神用這方法來印證錫安。 

 

現時想讓我們知道，這個世界，這些印證都是神創造。 

所以，神用祂所創造的事情，去印證整個世界的存在， 

最珍貴的不是世界的物質，而是神賜予生命予我們， 

我們要用生命來回報神，將最珍貴的生命活出來！ 

 

在全知的神、預視未來的神、創造萬物的神， 

在最終放榜時，向我們顯現說：NO.1（Number One）就是那班人。 

最主要的是，有了這 NO.1（Number One），這婚宴，就是讓人去沾光。 

 

因此，這樣我們便明白，君王要來就這光， 

目的，就是去看這Model Answer（標準答案）， 

然後，在自己的Model Answer中理解到，在短速時間裡，不可能做完所有的事， 

然而在Model Answer中，在正在做的事情上，有甚麼事可以作出少許的改善？ 

錫安教會的存在，就是為了這一點。 

 

************************************************************************************** 

 

影片：總結感言︰信仰巔峰人生的模範答案（Model Answer） 

總結感言部分，日華牧師分析，作為神以共同信息所認可的新婦教會， 

其實，對於全世界所有人而言，價值是甚麼？ 

 

日華牧師用一個海洋作為比喻。 
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其實，每一個人的人生，都有如一大班人， 

突然間，被放進一個大得一望無盡的海洋般， 

大家互相不認識，亦沒有之前的記憶， 

沒有人知道，究竟為甚麼會來到這裡？ 

亦沒有人知道，來到這裡的目的是甚麼？ 

 

所以，各人就嘗試於這個龐大的海洋中找尋自己的生活， 

於海洋中暢泳、打魚、潛水等等，或是於海洋中，研究各種的生物。 

  

因此，人生，就如以上的比喻一般，七十億的人類，六千年的歷史， 

不同的人，有著不同的活著方式，隨著自己的意思而活。 

有些是聽從父母的教訓；有些是隨著自己的喜好； 

有些甚至會依照過去前人的經驗等等， 

每一個人，也以自己認為正確的方式去過活， 

每一個人，也以為自己擁有著正確的答案， 

而有的，甚至不介意正確的答案是甚麼， 

只要於海洋中，用盡自己的壽數就可以了。 

  

但是，這個海洋的創造者，其實，是設計了一個競賽、一個謎題， 

讓所有人也有著公平的機會，鬥快解開真正的答案， 

原來，就是於這個無限大的海洋中，在某一個角落， 

於某一個深度，養一群魚，並且，每一個月所養的魚亦要不同。 
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大家可以想像，於沒有任何提示的情況下， 

要尋找出這個真正的答案，機會簡直是微乎其微， 

並且，實質上，世界亦從來沒有人能夠發掘出這個答案。 

  

神以共同信息去指向錫安是真命天子、拔出「錫安劍」的王者，是神的新婦教會， 

過去幾十年，也是一日不偏差地被神所帶領， 

也就意味著，我們真的於無跡可尋的世界中，尋找出神設計地球的目的和答案， 

並且，答題的時間，是數以十年計算，到最終，才能完成正確的答案。 

 

因此，當我們答題完成後，於全個海洋中，突然出現大型告示「Wind Leung Number One」。 

就正如現時，神放下眾多的共同信息、文化密碼，指向錫安就是新婦教會這個題目。 

大家可以想想，當中，又有甚麼目的呢？ 
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目的，就是為到全個海洋中的人類，所有人生的參與者，作出一個提醒，讓他們知道兩件事。 

 

第一，全人類也會突然間醒覺，原來，人生是神給予每一個人的一場比賽， 

看誰能先尋找出神所設計的謎題以及完成當中的答案。 

  

第二，而於這刻，這場比賽已經分出勝負， 

並且，謎題亦已經有人破解，現在，已經是公佈得勝者以及答案的時間。 

 

所以，所有的共同信息、文化密碼、古文物的印證， 

其實，就是宣告「Wind Leung Number One」的大型告示， 

就是讓所有人也知道，過去的歷史，正提示所有人，人生這場競賽是甚麼， 

並且，亦以過去的歷史為標記，告知所有人，其實，這場比賽的得勝者是誰？ 

 

而藉著這兩個提醒，讓我們知道得勝者是誰，為的，就是讓我們知道第三件事。 

大家可以想想，為何神不是於得勝者出現之後，就立即完結整場比賽， 

之後，世界立即毀滅，所有人於審判台的面前，才公佈誰是得勝者呢？ 

 

神未有立即毀滅世界，並且，公佈得勝者的原因， 

就是讓所有人都有機會，知道得勝者的答案是甚麼，知道標準答案是甚麼， 

於這一刻，還有時間照著標準答案作答，這就是第三件事。 

 

大家可以想想，於歷史上，所有共同信息的出現， 

豈不是讓我們認知道，歷史是為新婦去預備， 

因為，歷史正是指向及印證錫安是新婦教會以及他們的事跡， 

而破解這謎題的答案，就是新婦的人生標準答案（model answer）。 
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然而，新婦能夠尋找出答案，其重要性，亦是在於此， 

就是如《以賽亞書‧60章》所提及，於末後日子，連君王也來就光， 

因為錫安就是那一間於過去幾十年間，建立出榮光級數的教會，成為所有人的標準答案。 

 

大家有否想過，為何萬國都要來就光呢？ 

意思，豈不是神也認為這班人是正確嗎？既然神也認為這班人是正確， 

那麼，神就讓萬國都來就光、萬國都來跟他們學習， 

而這個萬國都來學習的過程，就是末後大復興的進程。 

 

因此，於過去，連君王的一生，對比新婦，也像是漫無目的、渾渾噩噩的度過， 

當他們未見到「Wind Leung Number One」這個標準答案之前， 

縱使他們成為富甲一方、權傾天下的君王， 

甚至，他們會覺得，自己是古往今來，最成功的人。 

 

但當這個標準答案出現後，他們亦會知道，原來，他們一生於這個海洋中， 

到最後，其實亦尋找不到這個謎題的答案、到最後，他們也是人生的失敗者。 

 

並且，當這個標準答案出現之後， 

他們就不再需要於這個海洋中，茫無頭緒的生活， 

他們可以有一個最快的方法，回答這個人生的謎題， 

雖然，他們不是原創，不是自己想出答案，所以，不能得到最高分。 

 

但最起碼，他們可以前來就光，就是以抄襲正確答案的方式作答，去度過他們的餘生， 

結果，就是用上最短的時間去抄完，可以得著合格的分數， 

就是於主耶穌再次回來毀滅地球之前，他們也可以得著救贖的機會。 
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這就是為何於主耶穌出生的時候，有著伯利恆之星的光照， 

目的，就是讓東方博士可以前來就光，得著生命的答案， 

而主耶穌，就是整個救贖計劃的開始 Alef。 

  

而我們，卻是整個救贖計劃的結束 Tav，完成新婦教會被塑造、妝飾整齊的過程， 

亦因此，到最後，為何我們亦擁有各種伯利恆之星的共同信息，興起發光的原因， 

就是讓君王也可以前來就光，得著答案， 

這就是為何全個海洋，都出現「Wind Leung Number One」的告示， 

就是告知所有人可以前來得著標準答案，得著於人生中加分的機會， 

這亦是神給予所有人的最後恩典。 

 

因為大家可以想想，假如神設計這個海洋的目的， 

只是為著於這場競賽中，尋找出勝出者的話， 

那麼，當錫安尋找出這個答案的時候，下一秒就已經是被提， 

羔羊婚筵開始，世界結束，主耶穌帶著千萬使者回來審判。 

神根本不需要用上各種共同信息，指向錫安，亦不需要錫安興起發光，被伯利恆之星所光照。 

  

神給予我們眾多共同信息，讓我們甚至得著榮光的原因， 

就是成為其他參賽者的恩典，讓他們本來一定不合格的， 

可以藉著抄答案而變成合格，亦讓本來是賓客身份的， 

卻可以藉著抄答案而成為童女，這就是七年大災難出現的原因。 
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情況，就如一個無限大的考試場中，所有人也忙著埋頭苦幹的作答。 

突然間，試場大聲宣佈有考生已經完成答題， 

並且，沒有任何錯處，全卷滿分，「Wind Leung Number One」。 

  

而當時，考試尚未有完結，人們仍然作答的時候。 

學校沒有等待整場考試完結，大家回去等放榜，之後才公佈成績的原因， 

是因為學校刻意讓所有人都知道，只要跟著Wind Leung作答，他們也會得滿分， 

讓他們可以於考試未完結之前，繼續作答。 

  

只不過，他們不能安安穩穩的慢慢作答，因為他們已經知道標準答案的時候， 

他們就要於艱苦的環境中作答，這樣，才是一個公平的考試。 

但假如，當給予標準答案作答，還是不合格的話，結局，真的是永死。 

 

所以，當《啟示錄 12章》這名小孩出生之後，他就會被提， 

留下的，就是這名小孩的事跡，也就是人生的標準答案， 

而其他人，也就是婦人與其他兒女，就要留在七年大災難中完成人生的補考， 

之後，才是主耶穌第二次的回來。 

  

所以，對於世人而言，七年大災難，雖然是神對於世人的審判， 

但同時間，亦是祂留給不能被提的人類的最後恩典， 

讓婦人和其他兒女，可以參考弟弟留下的答案作答。 

就是給予補考的最後機會，同時間，亦給予這次補考的標準答案， 

就是於這段時間中，我們將會看到錫安是如何興起發光， 

帶起人類歷史上，最偉大的復興。 
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最後，我想每個人也向三個人宣告：「錫安的存在是為了做Model Answer」。 

 

 

 

若學到任何事情一起歡呼多謝神！ 

 

～～完～～ 


